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TANJUNG SELOR - Kabar gembi-
ra bagi Pegawai Pemerintah dengan 
Perjanjian Kerja (PPPK), di lingkun-
gan Pemkab Bulungan. Hal itu, lan-
taran disetujui formasi yang diusul-
kan oleh pemkab Bulungan melalui 
Kementerian Pendayagunaan Apara-
tur Negara dan Reformasi Birokrasi 
(Kemenpan-RB). 

Sebelumnya, pemkab Bulungan 
mengusulkan sedikitnya 332 forma-
si, namun yang terealisasikan han-
ya 320 formasi. Angka tersebut ter-
golong bagus karena penurunannya 
tidak terlalu signifikan. 

Saat dikonfirmasi wartawan, Kepa-
la Badan Kepegawaian dan Pengem-
bangan Sumber Daya Manusia (BK-
PSDM) Bulungan, Nurdiana mem-
benarkan hal itu. Dia berujar, pemda 
sebelumnya mengusulkan sebanyak 
332 formasi dan yang disetujui oleh 

pusat sebanyak 320 formasi PPK. 
Dari jumlah tersebut, ada 12 forma-

si yang tidak terakomodir, lantaran 
adanya kendala teknis dalam sistem. 
“Itu ada persoalan teknis, sehingga 
12 formasi tidak diakomodir,” ujar 
Nurdiana, kepada pewarta, Senin 
(21/8/2023). 

Formasi yang diakomodir saat ini, 
lanjut perempuan berhijab ini, ra-
ta-rata sesuai kebutuhan pemerintah 
daerah. Seperti diantaranya  tenaga 
kesehatan, guru dan tenaga teknis. 
“Iya, formasi itu sesuai kebutuhan 
pemerintah daerah, seperti di bidang 
kesehatan dan pendidikan,” tukasnya. 

Dikonfirmasi mengenai teknis 
penerimaan PPK di Kabupaten Bu-
lungan, kata dia itu diperuntukkan 
bagi pegawai yang telah lama meng-
abaikan diri atau honorer bukan 
Pegawai Negeri Sipil (PNS).

“Jadi yang diutamakan itu pegawai 
honorer yang telah terdaftar dalam 
sistem aplikasi Badan Kepegawaian 
Negara (BKN),” terangnya.

Sementara itu, ketua Komisi II 
DPRD Bulungan Mohammad Naf-
is saat dikonfirmasi mengatakan, 
mengenai usulan formasi itu dirinya 
belum mendapatkan informasi resmi 
dari pemerintah daerah. Tapi, bag-
inya soal usulan itu mestinya diako-
modir tenaga honorer yang bergerak 
di bidang kesehatan dan pendidikan. 

“Saya belum dapatkan informasi 
resmi dari pemerintah daerah, kita 
berharap prioritaskan apa yang men-
jadi kebutuhan pemerintah daerah,” 
pungkasnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika

Terkendala Sistem, 12 Formasi PPPK 
Tidak Disetujui Kemenpan-RB 
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TANJUNG SELOR – Program ban-
tuan pertanian terus menjadi per-
hatian serius Pemerintah Provin-
si (Pemprov) Kalimantan Utara 
(Kaltara). Salah satunya adalah den-
gan penyerahan alat bantu pertanian 
melalui Dinas Pertanian dan Ketah-
anan Pangan (DPKP) Kaltara. 

Alat pertanian itu mencakup 4 
hand traktor dan 75 hand sprayer 
yang akan dibagikan kepada bebera-
pa kelompok tani yang ada di Kaltara.

Kabid Sarana-Prasarana DPKP 
Kaltara, Ramdhani mengatakan saat 
ini bantuan alat tani yang dimak-
sudkan sudah berada di kantor DPKP 
Kaltara dan tinggal menunggu jadwal 
penyerahannya.

“Semua alatnya sudah ada di kan-
tor kita, tinggal kita buatkan jadwal 

yang tepat untuk penyerahannya dan 
kemungkinan akhir bulan ini atau 
bulan Agustus nanti baru bisa kita 
serah terimakan kepada kelompok 
tani,” kata Ramdhani belum lama ini.

Bantuan peralatan tani ini diserah-
kan ke beberapa kelompok tani dan 
puluhan petani sebagai peneriman-
ya. Sehingga bantuan ini diharapkan 
dapat menunjang produktivitas hasil 
pertanian di Kaltara. 

“Untuk hand traktor ada 4 kelom-
pok tani yang akan menerima dan 
untuk hand spayer akan kita berikan 
ke masing-masing petani dapat satu 
hand spayer,” ujarnya.

Selain bantuan alat pertanian, di 
tahun 2023 ini juga ada 3 program 
bantuan jalan usaha tani dari DPKP 
Kaltara, dua jalan usaha tani di Kabu-

paten Bulungan dan satu jalan usaha 
tani di Kabupaten Malinau.

Hadirnya Jalan usaha tani ini juga 
nantinya diharapkan mempermudah 
para petani dalam mengelokah hasil 
panen pertaniannya.

“Programnya sudah berjalan dan 
saat ini masih prores pengerjaan dan 
jika nanti sudah selesai maka akan 
kita resmikan bersama Gubernur 
Kaltara, DPRD Kaltara dan Pejabat 
Daerah setempat,” tambahnya.

“Di sini beberapa program yang saya 
sebutkan tadi, semuanya dijalankan 
dengan menggunakan APBD Daerah, 
sehingga kita juga ingin program ini 
benar-benar bermanfaat bagi para 
petani Kaltara,” tuntasnya. (dkisp)

PEDULI PETANI : Tahun ini, Pemprov Kaltara bakal menyerahkan kembali bantuan pertanian. Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang 
SH, M.Hum berfoto bersama petani di Kabupaten Malinau belum lama ini.

DPKP Bakal Serahkan Alat Bantu Pertanian
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TANJUNG SELOR – Gubernur 
Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang 
SH, M.Hum meminta agar perang-
kat daerah dapat memacu realisa-
si anggaran tahun 2023. Di mana 
penyerapan anggaran pendapatan 
dan belanja daerah (APBD) harus 
diatas 50 persen. 

“Kita sudah mendekati September. 
Harusnya realisasi anggaran mas-
ing-masing OPD mencapai 70 persen 
di bulan Agustus ini,” kata Zainal 
dalam Apel Gabungan, Senin (21/8).

Gubernur meminta, dalam hal ini 
Badan Keuangan dan Aset Daerah 
(BKAD), untuk melaporkan progres 

realisasi seluruh OPD/Biro Pemprov 
Kaltara. “Di sisa waktu yang ada, saya 
ingatkan kembali bekerja maksimal, 
kejar serapan belanja APBD,” jelasnya

Selain itu, Gubernur juga meminta 
agar segera membentuk panita per-
ingatan HUT ke-11 Provinsi Kaltara. 
“Pada 25 Oktober mendatang kita akan 
merayakan hari ulang tahun Kaltara, 
oleh karena itu segera saja dibentuk 
panitia peringatan,”katanya. 

Tidak hanya itu, Gubernur juga 
mengajak kepada seluruh ASN un-
tuk bersama mendoakan mendiang 
almarhum Ir. Yusi Novianto, ST, MH 
yang merupakan salah satu staf di 

Dinas Pekerjaan Umum Penataan 
Ruang Perumahan dan Permukiman 
(DPUPR-Perkim) Kaltara yang 
meninggal dunia saat melakukan 
Safari Kemerdekaan RI ke 78 pada 
Selasa (15/8) pekan lalu. 

“Mari kita bersama-sama mem-
baca surah Al-Fatihah untuk Al-
marhum. Beliau merupakan sosok 
pribadi yang luar biasa, disiplin dan 
bertanggung jawab. Semoga almar-
hum mendapatkan tempat terbaik 
disisi Allah SWT, serta keluarga yang 
ditinggalkan mendapatkan kesaba-
ran dan ketabahan,” ujarnya. (dkisp)

BERI ARAHAN: Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum memberikan arahan pada apel pagi di Lapangan Agatis, Senin (21/8).

Gubernur Minta OPD Pacu Serapan APBD
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TANJUNG SELOR - Dewan Perwakilan Rakyat Daer-
ah (DPRD) Kalimantan Utara (Kaltara), mengapresiasi 
langkah pemerintah Kaltara, dengan telah dilakukan 
normalisasi sungai Buaya, yang merupakan sumber air 
baku PDAM Danum Benuanta, di Kabupaten Bulungan. 

Hal itu diungkapkan oleh Ketua DPRD Kaltara, Albertus 
ST Baya, soal normalisasi sungai Buaya dan sungai Selor, 
kata dia merupakan kerinduan masyarakat, khususnya di 
Tanjung Selor yang sudah sekian lama. 

“Harapannya pengerjaan itu dapat segera diselesaikan, 
karena itu tadi sungai ini menjadi sumber air baku dari 
PDAM untuk kebutuhan masyarakat,” ucapnya. 

Kedua, perlunya dilakukan normalisasi bertujuan jan-
gan sampai ada oknum yang memanfaatkan sisa daratan 
di pinggir sungai, yang mestinya masih jalur sungai. 
Seperti kasus-kasus di kota besar lainnya. Jangan sam-
pai bermunculan pembangunan, tanpa adanya rute dan 
alamat yang jelas.

“Karena daratannya muncul diatas permukaan sungai 
akibat sedimentasi. Kita berharap, dengan adanya nor-
malisasi sungai ini minimal bisa mengembalikan fungsi 
sungai seperti sediakala,” ujarnya. 

Apalagi, kata Albert dirinya waktu kecil sering ber-
main dan sekadar mandi di sungai Selor. “Sungai Selor 
ini dulu tempat kita mandi, bersendagurau, jadi kita 
membutuhkan fungsi sungai Selor kembali seperti dulu 
lagi,”pungkasnya.

Terpisah Ketua DPRD Bulungan Kilat saat dikonfir-
masi mengatakan, mengenai rencana itu sudah pernah 
dibicarakan dengan pemerintah daerah. Namun, jawaban 
yang diperoleh lagi-lagi pemda hanya mengusulkan soal 
progres realisasi sepenuhnya kewenangan pusat.

DPRD Bulungan mendorong pemerintah, untuk mem-
folowup soal usulan itu. Sejauh mana sudah realisasinya. 
Karena jangan hanya memberikan harapan kepada mas-
yarakat, ujung-ujung implementasinya molor. 

Ia menyadari, bahwa proses komunikasi dan koordinasi 
ke pemerintah pusat itu tidak semudah yang dibayang-
kan. Namun, perlu kiranya pemerintah tetap berusaha. 

Dan memastikan, apakah intake yang baru jika dipin-
dahkan ke sungai dapat mengatasi persoalan yang ada.  

“Iya di cek juga intake yang barunya di sungai kayan, 
apakah benar sudah menampung atau mampu untuk 
menjawab persoalan kebutuhan air warga Tanjung Selor.  
Nanti, intake di sungai Buaya di pindahkan, tapi tidak ada 
juga persiapan di sungai kayan. Ini yang harus dipikirkan 
secara matang,” tuturnya. 

Ketika intake PDAM Danum Benuanta itu dipindahkan 
ke Sungai Kayan, tidak lagi menemukan persoalan baru 
utamanya dalam ketersediaan air baku. Namun, dengan 
melihat solusi yang dikerjakan saat ini, berupa pembersi-
han Sungai Selor oleh Pemprov Kaltara berkolaborasi 
dengan TNI, diharapkan bisa menjadi solusi cepat dalam 
mengatasi masalah selama ini. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika

MARTINUS/MKR 

DILAKUKAN PENGERUKAN: DPRD Kaltara harap pengerjaan itu dapat mengatasi persoalan selama ini.

Atasi Sedimentasi Sungai Selor Dilakukan Pengerukan

Ketua DPRD Kaltara, Albertus ST Baya
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TANJUNG SELOR - Polresta Bu-
lungan gelar upacara serah Terima 
jabatan (Sertijab), Kabag SDM dan 
Kapolsek Tanjung Palas Timur, 
di Mapolresta Bulungan, Senin 
(21/8/2023). Diawali dengan upaca-
ra yang dipimpin langsung oleh Ka-
polresta Bulungan, Kombes Pol Agus 
Nugraha.S.H, S.I.K., M.H,

Dikutip dari sambutanya, Kapol-
resta mengatakan sebagai insan beri-
man, pihaknya mengajak bersama 
untuk bersyukur kepada Tuhan YME. 
Hal ini dikarenakan dapat menghadi-
ri acara ini.  Adapun, mengenai pelak-
sanaan sertijab ini dalam organisasi 
merupakan hal biasa. 

Hal ini juga bagian dari dinami-
ka berorganisasi. Selain dalam re-
generasi dan promosi yang sejatinya 
berkesinambungan. 

“Tujuan lainnya supaya satuan ini 
ke depan dapat terus mampu me-
menuhi harapan dan tuntutan mas-
yarakat,” ungkapnya. 

Disamping itu, dibutuhkan fig-
ur yang peka terhadap lingkungan, 
mampu kelola resiko dengan baik. 
Terbuka perubahan dan visioner ser-
ta berwawasan luas. Oleh karenan-
ya, setiap pergantian ini juga sebagai 
wujud peningkatan kinerja satuan 
dan etos kerja setiap personel.

“Dengan demikian ke depan tu-
poksi satuan bisa dikembangkan 

dengan lebih baik. Mengingat, Polri 
sebagai organisasi publik bangsa dan 
Negara dalam melaksanakan tugas 
sebagai pemeliharaan kamtibmas di 
bidang perlindungan dan pengayo-
man masyarakat,”tandasnya.

Sebagai aparat penegak hukum. 
Kapolresta Bulungan mengharapkan 
agar semua dapat menyesuaikan din-
amika yang ada, dan perkembangan 
zaman sehingga mampu bekerja den-

gan baik. Sebagai gambaran kepada 
pejabat baru di Polresta Bulungan, 
saat ini Polresta Bulungan memiliki 
7 polsek dan 3 pol subsektor.

Termasuk, ada juga proyek strate-
gis nasional (PSN) di wilayah hukum 
Polresta Bulungan. Maka, ini dipan-
dang perlu untuk bersama menjaga 
agar jangan sampai muncul kerawa-
nan hingga jadi bom waktu di kemu-
dian hari. 

Wujud Peningkatan Kinerja, 
Polresta Bulungan Gelar Sertijab
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“Di sini juga dengan adanya berb-
agai macam suku bangsa. Lalu, 
memiliki karakteristik wilayah pe-
gunungan dan pesisir dengan sum-
ber daya alam (SDA) berlimpah. 
Sekali lagi, ini perlu menjadi atensi 
agar jangan sampai jadi bom waktu 
dikemudian hari,”tambahnya

Kepada pejabat yang telah berde-
dikasi mengabdikan diri di satuan 
kepolisian, Kapolresta memberikan 
apresiasi atas setiap tindakan dan ki-
nerja yang diberikan. Bahwa apa yang 
telah dikerjakan selama ini sudah 

maksimal. Dan diharapkan di tem-
pat yang baru nantinya dapat terus 
mengembangkan diri sehingga karir 
semakin menanjak. 

Kepada pejabat baru, selamat 
datang dan selamat bergabung. 
Kapolresta meyakini dengan pen-
galaman sebelumnya. Pekabat baru 
dapat melaksanakan tugas dengan 
sebaik-baiknya di Polresta Bulungan.

Sebagai informasi, Kompol Alya-
di jabatan lama Kabag SDM Polresta 
Bulungan, saat ini sebagai PS. Kabag-
jarlat SPN Polda Kaltara. Kemudian, 

AKP Ma’at jabatan lama PS. Kabag 
Ops Polres Malinau saat ini sebagai 
PS Kabag SDM Polresta Bulungan.

Selanjutnya, AKP Supriyadi jabatan 
lama Kapolsek Tanjung Palas Timur 
saat ini sebagai PS. Kanit I Subdit 2 
Ditreskrimum Polda Kaltara. Terakhir, 
Iptu Firman Arifai jabatan lama PS. 
Panit Unit 1 Subdit 5 Ditintelkam Polda 
Kaltara saat ini sebagai PS Kapolsek 
Tanjung Palas Timur. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika
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TARAKAN – Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) Kalimantan Utara men-
awarkan proyek investasi senilai 
Rp10 Triliun kepada investor pada 
agenda Kaltara Investment Forum 
(KIF) 2023. 

KIF 2023 diselenggarakan oleh Di-
nas Penanaman Modal dan Pelayanan 
Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) 
Kaltara bekerjasama dengan Kantor 
Perwakilan (KPw) Bank Indonesia 
Kaltara. Di mana agenda itu memili-
ki tujuan mempromosikan sejumlah 
peluang investasi yang ada dan telah 
disusun dalam dokumen investment 
project ready to offer (IPRO).

Kepala DPMPTSP Kaltara, Fer-
ry Ferdinand Bohoh, ST.,MT men-
gungkapkan saat ini telah tersedia 
data dan dokumen investasi yang siap 
ditawarkan ke para calon investor 
potensial. Setidaknya sebanyak 17 
dokumen IPRO siap disampaikan ke-
pada investor dengan nilai investasi 
lebih dari Rp10 triliun.

“IPRO yang ada meliputi berbagai 
sektor yakni infrastruktur, petanian 
(ketahanan pangan), industri hiliri-
sasi, pariwisata, enegi dan kawasan 
industri hijau,” ungkapnya.

Secara geografis, Kaltara mer-
upakan provinsi cukup strategis di 

wilayah ASEAN atau Indopasifik. Hal 
ini juga karena Kaltara berbatasan 
langsung dengan Malaysia, Filipina 
dan Brunei Darussalam yang ter-
gabung dalam forum BIMP-EAGA 
yang memiliki tujuan menciptakan 
pusat pertumbuhan ekonomi baru di 
kawasan ASEAN.

Selain itu, Kaltara berada di jal-
ur alur laut kepulauan indonesia 
(ALKI) II yang langsung mengha-
dap samudra pasifik. Ini tentu san-
gat menjanjikan bagi pertumbuhan 
ekonomi Kaltara. 

Bedasarkan proyeksi, penerimaan 
Negara dan Daerah dari ALKI II ber-
potensi mencapai USD 1,5 juta per 
harinya, Terang Ferdinand sapaan 
akrabnya

DPMPTSP terus melakukan tero-
bosan untuk mencapai peningkatan 
ekonomi Kaltara melalui peningka-
tan realisasi investasi sesuai target 
yang telah ditentukan, baik oleh 
Pemda maupun pemerintah pusat 
melalui BKPM RI. 

Jika dilihat trend realisasi terus 
meningkat sejak tahun 2020 lalu, 
dimana realisasi di 2020 mencapai 
Rp 3,2 T, 2021 realisasi 5,7 T, 2022 re-
alisasi mencapai 13,7 T dan semester I 
2023 sudah mencapai 9,4 T, ujarnya.

Investasi merupakan salah satu 
mesin pertumbuhan ekonomi yang 
harus menjadi perioritas pemer-
intah dan pemerintah daerah, oleh 
karenanya harus didukung dengan 
kebijakan yang pro investasi melalui 
peraturan daerah dan peraturan gu-
bernur agar ada kepastian hukum 
sesuai yang di inginkan para investor.

Selain itu, KIF juga menggelar pen-
andatanganan MoU antara investor 
dengan vendor lokal yang ada di 
Kaltara. Ini sebagai wujud komitmen 
untuk mendorong pola kemitraan 
antara usaha besar dengan UMKM 
yang ada di daerah sesuai Peraturan 
Menteri Investasi atau Perka BKPM 
RI no 1 tahun 2022, tegasnya.

Kemudian, kami juga memberikan 
kesempatan kepada para kepala DP-
MPTSP kabupaten/kota dan Asosiasi 
Pengusaha se-Kaltara untuk me-
maparkan IPRO nya masing-masing 
dan setelah itu ada sesi One on One 
Meeting dengan calon investor. 

“Kami sangat optimis kegiatan KIF 
2023 akan memberikan multiplier 
effect bagi pertumbuhan ekonomi 
Kaltara kedepan, khususnya dalam 
mencapai target realisasi investa-
si,”tutupnya. (dkisp)

PELUANG INVESTASI : Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum meninjau kawasan industri Tanah Kuning – Mangkupadi 
beberapa waktu lalu. 

Kaltara Tawarkan Proyek Investasi Senilai Rp10 T
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TENGGARONG - Belum lama ini, 
Bupati Kutai Kartanegara (Kukar), Edi 
Damansyah, kembali meresmikan 
listrik 24 jam, di Dusun Rajak, Desa 
Kedang Murung, Kecamatan Kota Ba-
ngun. Pada Senin (14/8/2023) lalu. 
Menjadi kado bagi 42 Kepala Keluar-
ga (KK) RT 11, di Hari Kemerdekaan 
ke-78 Republik Indonesia.

Peresmian ditandai dengan 
penekanan tombol listrik yang 
dipimpin oleh Edi Damansyah. 
Didampingi Kepala Dinas Pem-
berdayaan Masyarakat dan Desa 
(DPRD) Kukar, Ariyanto, Kepala 
Dinas Perhubungan (Dishub) Ku-

kar, Junaidi, Camat Kota Bangun 
Mawardi dan Kepala Desa (Kades) 
Kedang Murung, Junaidi. Serta ja-
jaran PLN Wilayah III Samarinda.

Pembangunan jaringan listrik PLN 
inipun, dikatakan oleh Ariyanto, Kepa-
la DPMD Kukar, sudah melalui kajian. 
Setelah letak Dusun Rajak yang han-
ya 6,5 kilometer (km), dari titik teru-
jung jaringan PLN yang terletak di 
SP4 Kota Bangun, Kecamatan Kota 
Bangun. Di mana ada sebanyak 42 
Kepala Keluarga (KK) yang merasa 
terdampak langsung.

“Nah kita koordinasikan dengan 
PLN area Samarinda, Alhamdulil-

lah kita dibangunkan jaringan PLN 
sepanjang 6,5 km dari jaringan teru-
jung (SP4 Kota Bangun),” ungkap 
Kepala DPMD Kukar, Ariyanto.

“Bupati ingin seluruh desa berlis-
trik 24 jam, baik melalui intervensi 
PLN atau PLTS komunal bagi wilayah 
yang remote area,” lanjutnya.

Lebih lanjut, Dusun Rajak yang 
berada di Desa Kedang Murung ini, 
menjadi 1 dari beberapa desa atau 
dusun yang sedang dikerjakan pen-
gadaan jaringan listrik oleh Pemkab 
Kukar. Meskipun berada di luar 17 
desa yang masuk dalam program 
Terang Kampongku.

PROKOM KUKAR

Bupati Kukar, Edi Damansyah, bersama beberapa pihak terkait saat meresmikan jaringan listrik PLN di Dusun Rajak, Desa 
Kedang Murung.

42 KK di Dusun Rajak 
Nikmati Listrik 24 Jam 
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Seperti Desa Teluk Muda, Desa 
Muhuran, Desa Sebelimbingan, 
Desa Tanjung Batuk Harapan. Itu 
akan diintervensi melalui PLN. Di-
mana Pemkab Kukar bertugas un-
tuk melakukan koordinasi dengan 
PLN. Sejauh itu rasional dan bisa 
dipenuhi oleh PLN, maka jaringan 
listrik tersebut akan dibangun. Jika 
tidak, maka akan dialihkan melalui 
jaringan Pembangkit Listrik Tenaga 
Surya (PLTS) Komunal.

“Kalau (desa atau dusun) remote 
area , kita yang membangun PLTS 
Komunal, atau jika anggaran PLN 
tidak mencukupi dan diizinkan pem-
kab fasilitasi, maka akan kita bantu 
dalam bentuk kerjasama,” ucap Ari-
yanto.

Hingga tutup tahun 2023 ini, ada 
sekitar 6 desa dan dusun yang akan 
dikebut pengerjaannya. Yakni sudah 
ada Dusun Nangka Bonah, Desa Tun-
jungan yang berada di Kecamatan 
Muara Kaman sudah tuntas penger-
jaannya. Sementara untuk Desa 
Kupang Baru, Kecamatan Muara Ka-

man sudah berjalan dan berprogres 
sekitar 50 persen.

Sementara untuk target RPJMD, 
berupa PLTS Komunal ada 3 titik. 
2 titik di Desa Liang Buaya 1 dan 
Liang Buaya 2 di Kecamatan Muara 
Kaman. Kemudian satu titik di Desa 
Kupang Baru, yakni di Dusun Mekar 
Sari, melalui anggaran APBD Kukar 
2023.

Untuk tahun 2024, ada sebanyak 2 
desa yang akan dikebut penyelesa-
iannya. Yakni Desa Lamin Pulut dan 
Desa Lamin Telihan pada awal tahun. 
Keduanya akan menggunakan listrik 
jaringan PLN.

“RPJMD ada 17 titik di 2024 selesai, 
tahun depan seluruh desa diterangi 
listrik 24 jam, baik itu intervensi PLN 
atau kebijakan PLTS komunal oleh 
Pemkab Kukar,” tutup Ariyanto.

Sementara itu, Bupati Kukar, Edi 
Damansyah, sangat mengapresiasi 
PT PLN yang diwakili manajer area 
Samarinda. Bahwa kerjasama antara 
Pemkab Kukar dengan PLN dalam 
penyediaan kebutuhan listrik telah 

terlaksana dengan baik, sehingga 
masyarakat bisa menikmati listrik 
24 jam.

Ia juga mengatakan terlaksananya 
penyediaan listrik di Dusun Rajak 
merupakan kado hari kemerdekaan 
dari Pemkab Kukar dan PT PLN kepa-
da warga masyarakat Dusun Rajak, 
Desa Kedang Murung yang bertepa-
tan dengan HUT Kemerdekaan ke-78 
Republik Indonesia.

Untuk 26 rumah yang belum teraliri 
listrik di Dusun Rajak, orang nomor 
satu di Kukar juga memastikan akan 
segera memberikan bantuan sam-
bungan ke rumah-rumah yang masih 
belum terpasang.

“Dari 42 rumah masih tersisa 26 
rumah, saya pastikan akan kami 
berikan bantuan untuk sambungan 
rumahnya dan sekaligus penerangan 
lampu jalannya, supaya lengkap kad-
onya” pungkasnya. (afi)

Penulis : Muhammad Rafi’i
Editor : Nicha Ratnasari

LOKASI PENERANGAN BARU:
-  Dusun Rajak, Desa Kedang Murung, 

Kecamatan Kota Bangun 

FAKTA-FAKTA:
- Penerangan 24 jam untuk 

42 Kepala Keluarga (KK) 
RT 11

- Jaringan listrik PLN 
sepanjang 6,5 km 
dari jaringan teru-
jung (SP4 Kota 
Bangun)

- 6 desa dan dusun 
target pengerjaan 
hingga akhir 2023

- 2 desa target penger-
jaan awal 2024

- Total 17 titik target 
selesai di 2024 

PROGRAM TERANG
KAMPONGKU:
- Dusun Rajak di luar dari 17 desa 

program Terang Kampongku
- Desa Teluk Muda, Desa Muhuran, Desa Se-

belimbingan, Desa Tanjung Batuk Harapan 
akan diintervensi melalui PLN

 
 

STRATEGI PENERANGAN: 
- Pembangkit Listrik Tenaga Surya 

(PLTS) Komunal untuk area 
remote 

- 3 titik PLTS Komunal di 
2023: 2 di Desa Liang 

Buaya 1 dan 2, dan 1 di 
Dusun Mekar Sari, Desa 

Kupang Baru 
 
Diolah : mediakaltim.
com 
Sumber : DPMD Ku-
tai Kartanegara

Penyediaan 
listrik di Dusun 

Rajak ini se-
bagai kado HUT 
Kemerdekaan 

ke-78 RI”
BUEDI DAMANSYAH, 
Bupati Kutai Kartaneg-

ara 

PENERANGAN 

24 JAM 
DI KUKAR
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TANJUNG SELOR – Gubernur 
Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang 
SH, M.Hum meminta agar perang-
kat daerah dapat memacu realisa-
si anggaran tahun 2023. Di mana 
penyerapan anggaran pendapatan 
dan belanja daerah (APBD) harus 
diatas 50 persen. 

“Kita sudah mendekati September. 
Harusnya realisasi anggaran mas-
ing-masing OPD mencapai 70 persen 
di bulan Agustus ini,” kata Zainal 
dalam Apel Gabungan, Senin (21/8).

Gubernur meminta, dalam hal ini 
Badan Keuangan dan Aset Daerah 
(BKAD), untuk melaporkan progres 

realisasi seluruh OPD/Biro Pemprov 
Kaltara. “Di sisa waktu yang ada, saya 
ingatkan kembali bekerja maksimal, 
kejar serapan belanja APBD,” jelasnya

Selain itu, Gubernur juga meminta 
agar segera membentuk panita per-
ingatan HUT ke-11 Provinsi Kaltara.

“Pada 25 Oktober mendatang kita 
akan merayakan hari ulang tahun 
Kaltara, oleh karena itu segera saja 
dibentuk panitia peringatan,”katanya. 

Tidak hanya itu, Gubernur juga 
mengajak kepada seluruh ASN un-
tuk bersama mendoakan mendiang 
almarhum Ir. Yusi Novianto, ST, MH 
yang merupakan salah satu staf di 

Dinas Pekerjaan Umum Penataan 
Ruang Perumahan dan Permukiman 
(DPUPR-Perkim) Kaltara yang 
meninggal dunia saat melakukan 
Safari Kemerdekaan RI ke 78 pada 
Selasa (15/8) pekan lalu. 

“Mari kita bersama-sama memb-
aca surah Al-Fatihah untuk Almar-
hum. Beliau merupakan sosok prib-
adi yang luar biasa, disiplin dan ber-
tanggung jawab. Semoga almarhum 
mendapatkan tempat terbaik disisi 
Allah SWT, serta keluarga yang diting-
galkan mendapatkan kesabaran dan 
ketabahan,” ujarnya. (dkisp)

BERI ARAHAN : Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum memberikan arahan pada apel pagi di Lapangan 
Agatis, Senin (21/8).

Gubernur Minta OPD Pacu Serapan APBD
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TANJUNG SELOR – Program ban-
tuan pertanian terus menjadi per-
hatian serius Pemerintah Provin-
si (Pemprov) Kalimantan Utara 
(Kaltara). Salah satunya adalah 
dengan penyerahan alat bantu per-
tanian melalui Dinas Pertanian dan 
Ketahanan Pangan (DPKP) Kaltara. 

Alat pertanian itu mencakup 4 
hand traktor dan 75 hand sprayer 
yang akan dibagikan kepada bebera-
pa kelompok tani yang ada di Kaltara.

Kabid Sarana-Prasarana DPKP 
Kaltara, Ramdhani mengatakan saat 
ini bantuan alat tani yang dimaksud-
kan sudah berada di kantor DPKP 
Kaltara dan tinggal menunggu jad-
wal penyerahannya.

“Semua alatnya sudah ada di kan-
tor kita, tinggal kita buatkan jadwal 

yang tepat untuk penyerahannya dan 
kemungkinan akhir bulan ini atau 
bulan Agustus nanti baru bisa kita 
serah terimakan kepada kelompok 
tani,” kata Ramdhani belum lama ini.

Bantuan peralatan tani ini diserah-
kan ke beberapa kelompok tani dan 
puluhan petani sebagai peneriman-
ya. Sehingga bantuan ini diharapkan 
dapat menunjang produktivitas hasil 
pertanian di Kaltara. 

“Untuk hand traktor ada 4 kelom-
pok tani yang akan menerima dan 
untuk hand spayer akan kita berikan 
ke masing-masing petani dapat satu 
hand spayer,” ujarnya.

Selain bantuan alat pertanian, di 
tahun 2023 ini juga ada 3 program 
bantuan jalan usaha tani dari DPKP 
Kaltara, dua jalan usaha tani di Kabu-

paten Bulungan dan satu jalan usaha 
tani di Kabupaten Malinau.

Hadirnya Jalan usaha tani ini juga 
nantinya diharapkan mempermudah 
para petani dalam mengelokah hasil 
panen pertaniannya.

“Programnya sudah berjalan dan 
saat ini masih prores pengerjaan dan 
jika nanti sudah selesai maka akan 
kita resmikan bersama Gubernur 
Kaltara, DPRD Kaltara dan Pejabat 
Daerah setempat,” tambahnya.

“Di sini beberapa program yang 
saya sebutkan tadi, semuanya di-
jalankan dengan menggunakan 
APBD Daerah, sehingga kita juga 
ingin program ini benar-benar ber-
manfaat bagi para petani Kaltara,” 
tuntasnya. (dkisp)

PEDULI PETANI : Tahun ini, Pemprov Kaltara bakal menyerahkan kembali bantuan pertanian. Gubernur Kaltara, Drs H Zainal 
A Paliwang SH, M.Hum berfoto bersama petani di Kabupaten Malinau belum lama ini.

DPKP Bakal Serahkan Alat Bantu Pertanian
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TARAKAN – Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) Kalimantan Utara men-
awarkan proyek investasi senilai 
Rp10 Triliun kepada investor pada 
agenda Kaltara Investment Forum 
(KIF) 2023. 

KIF 2023 diselenggarakan oleh 
Dinas Penanaman Modal dan Pe-
layanan Terpadu Satu Pintu (DP-
MPTSP) Kaltara bekerjasama den-
gan Kantor Perwakilan (KPw) Bank 
Indonesia Kaltara. Di mana agenda 
itu memiliki tujuan mempromosikan 
sejumlah peluang investasi yang ada 
dan telah disusun dalam dokumen 
investment project ready to offer 
(IPRO).

Kepala DPMPTSP Kaltara, Ferry 
Ferdinand Bohoh, ST.,MT mengung-
kapkan saat ini telah tersedia data 
dan dokumen investasi yang siap 
ditawarkan ke para calon investor 
potensial. Setidaknya sebanyak 17 
dokumen IPRO siap disampaikan ke-
pada investor dengan nilai investasi 
lebih dari Rp10 triliun.

“IPRO yang ada meliputi berbagai 
sektor yakni infrastruktur, petanian 
(ketahanan pangan), industri hiliri-
sasi, pariwisata, enegi dan kawasan 
industri hijau,” ungkapnya.

Secara geografis, Kaltara mer-

upakan provinsi cukup strategis di 
wilayah ASEAN atau Indopasifik. Hal 
ini juga karena Kaltara berbatasan 
langsung dengan Malaysia, Filipina 
dan Brunei Darussalam yang ter-
gabung dalam forum BIMP-EAGA 
yang memiliki tujuan menciptakan 
pusat pertumbuhan ekonomi baru 
di kawasan ASEAN.

Selain itu, Kaltara berada di jalur 
alur laut kepulauan indonesia (ALKI) II 
yang langsung menghadap samudra 
pasifik. Ini tentu sangat menjanjikan 
bagi pertumbuhan ekonomi Kaltara. 

Bedasarkan proyeksi, penerimaan 
Negara dan Daerah dari ALKI II ber-
potensi mencapai USD 1,5 juta per 
harinya, Terang Ferdinand sapaan 
akrabnya

DPMPTSP terus melakukan tero-
bosan untuk mencapai peningkatan 
ekonomi Kaltara melalui peningka-
tan realisasi investasi sesuai target 
yang telah ditentukan, baik oleh 
Pemda maupun pemerintah pusat 
melalui BKPM RI. 

Jika dilihat trend realisasi terus 
meningkat sejak tahun 2020 lalu, di-
mana realisasi di 2020 mencapai Rp 
3,2 T, 2021 realisasi 5,7 T, 2022 real-
isasi mencapai 13,7 T dan semester 
I 2023 sudah mencapai 9,4 T, ujarnya.

Investasi merupakan salah satu 
mesin pertumbuhan ekonomi yang 
harus menjadi perioritas pemerin-
tah dan pemerintah daerah, oleh 
karenanya harus didukung dengan 
kebijakan yang pro investasi melalui 
peraturan daerah dan peraturan gu-
bernur agar ada kepastian hukum 
sesuai yang di inginkan para investor.

Selain itu, KIF juga menggelar pen-
andatanganan MoU antara investor 
dengan vendor lokal yang ada di 
Kaltara. Ini sebagai wujud komitmen 
untuk mendorong pola kemitraan 
antara usaha besar dengan UMKM 
yang ada di daerah sesuai Peraturan 
Menteri Investasi atau Perka BKPM 
RI no 1 tahun 2022, tegasnya.

Kemudian, kami juga memberikan 
kesempatan kepada para kepala DP-
MPTSP kabupaten/kota dan Asosia-
si Pengusaha se-Kaltara untuk me-
maparkan IPRO nya masing-masing 
dan setelah itu ada sesi One on One 
Meeting dengan calon investor. 

“Kami sangat optimis kegiatan KIF 
2023 akan memberikan multiplier 
effect bagi pertumbuhan ekonomi 
Kaltara kedepan, khususnya dalam 
mencapai target realisasi investasi,”-
tutupnya. (dkisp)

PELUANG INVESTASI : Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum meninjau kawasan industri Tanah Kuning – 
Mangkupadi beberapa waktu lalu. 

Kaltara Tawarkan Proyek Investasi Senilai Rp10 T
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SAMARINDA - Pemerintah Provinsi 
Kalimantan membantu pembangu-
nan Asrama Darul Falah Pondok Pe-
santren Hidayatullah di Samarinda 
dengan nilai proyek pekerjaan Rp 
20,3 Miliar.

Gubernur Kaltim Isran Noor mene-
gaskan pemerintah selalu memper-
hatikan dan peduli dengan kondi-
si serta keinginan masyarakatnya, 
apalagi untuk kepentingan umat.

“Pemerintah terus membantu 
pembangunan rumah ibadah dan sa-
rana lainnya dengan nilai yang besar 
namun proporsional,” kata Isran Noor 
saat melakukan pemancangan tiang 
Pembangunan Asrama Darul Falah 
Pondok Pesantren Hidayatullah, 
Jalan Perjuangan Sempaja Selatan 
Samarinda, Minggu (20/8/2023).

Pemancangan tiang pertama asra-

ma tersebut dihadiri dan Pemimpin 
Umum Hidayatullah, Anggota Pem-
bina Kampus Induk Ummul Qura Hi-
dayatullah Balikpapan, Badan Pen-
gurus Kampus Induk Ummul Qura 
Hidayatullah Balikpapan, Ketua DPW 
Hidayatullah Kaltim dan Ketua DPD 
Hidayatullah Samarinda.

Isran menegaskan, masyarakat 
Kaltim sangat heterogen karena 
memiliki warga yang sangat kom-
pleks dengan keberagaman suku, 
adat dan agama.

Gubernur berharap Pondok Pe-
santren Hidayatullah menjadi motor 
semangat dan motivasi bagaima-
na membentuk generasi yang se-
baik-baiknya dalam Islam, terutama 
dalam ilmu pengetahuan dan ama-
liah.

“Hidayatullah ini sebagai pelopor 

penerapan Al Quran dan hadits, 
serta interaksi ijma dan qiyas para 
ulama,”harapnya.

Terlebih orang nomor satu Benua 
Etam ini mengakui Hidayatullah se-
bagai lembaga besar yang masif ti-
dak saja di tanah air keberadaannya, 
tetapi hingga keluar negeri.

“Hidayatullah di Balikpapan itu pu-
satnya Hidayatullah Internasional, 
ada kegiatannya di Afrika Selatan 
selain se-antero nusantara. Hidayat-
ullah harus menjadi motornya dalam 
bidang ilmu keagamaan,” ungkapnya

Ustadzah Ani Chaerani, (peneri-
ma manfaat Asrama Darul Falah), 
menyampaikan apresiasi dan teri-
makasih mereka atas perhatian dan 
bantuan Gubernur Isran Noor mem-
bangunkan asrama untuk santriwati 
Popes Hidayatullah.

BIRO ADPIM PEMPROV KALTIM

Gubernur Kaltim Isran Noor saat melakukan pemancangan tiang Pembangunan Asrama Darul Falah Pondok Pesantren Hi-
dayatullah, Jalan Perjuangan Sempaja Selatan Samarinda. 

Pemprov Kaltim Bantu Pembangunan   
Ponpes Hidayatullah Senilai Rp 20,3 Miliar
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“Asrama yang saat ini sejak tiga 
tahun lalu dihuni 120 santri bersama 
pengasuh yang berasal dari daer-
ah-daerah pelosok dan pedalaman 
Kaltim, telah menamatkan angkatan 
pertama pada Juni lalu,” ujarnya.

Ia mengatakan kehadiran Gubernur 
Isran Noor di Popes Hidayatullah Sa-
marinda, telah memberikan harapan 
besar bagi santri-santri putri dan peng-
asuh akan mendapatkan fasilitas yang 
sangat memadai untuk mereka.

Kepala Dinas PUPR Pera Aji Mu-
hammad Fitra Firnanda menyebut-
kan konsultan perencana CV Arori 
Teknika (swadaya yayasan) dengan 

kontraktor pelaksana tahap satu CV 
Alirazka Mandiri dan nilai kontrak 
Rp2,399 miliar, serta konsultan su-
pervisi PT Super Tehnik Pratama nilai 
kontrak Rp300,67 juta.

Pekerjaan fisik tahap satu terdiri 
pekerjaan tanah urugan, pekerjaan 
struktur lantai satu, pemancangan (pi-
lecap P1) 156 titik dan pilecap P2 ada 
6 titik, kolom pedestal 58 titik, slof (tie 
beam) keseluruhan lantai satu, pilecap 
P1 di 52 titik serta pilecap P2 ada 6 titik.

“Rencana anggaran keseluruhan 
Rp20,3 miliar dan pekerjaan tahap 
satu tuntas dengan alokasi Rp2,399 
miliar, sehingga sisa anggaran yang 

diperlukan untuk tahap selanjutnya 
sekitar Rp17,9 miliar,” sebutnya.

Asrama direncanakan dibangun 
tiga lantai dengan luas bangunan 
2.592 M2. Dimana lantai satu terdiri 
7 ruang, 10 kamar mandi dan 4 WC, 
2 ruang pengasuh dan 2 WC. Lantai 
2 dan 3, terdiri 20 rang dan 20 kamar 
mandi plus 8 WC.

Hadir Ketua Yayasan Hidayatul-
lah Ustadz Hizbullah Abdullah Said, 
Kepala Dinas Sosial Andi Muhammad 
Ishak, Anggota TGUP3 Kaltim Dr Ibra-
him, para ustadz dan ustadzah, para 
santri-santriwati Popes Hidayatullah 
Samarinda.  (adv/diskominfokaltim)
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BONTANG - Masih dalam rangka memeriahkan HUT 
RI ke-78, Kelurahan Satimpo menggelar acara Satimpo 
Fun Fishing yang diadakan Minggu (20/08/23) kemarin. 

Satimpo Fun Fishing merupakan salah satu kegiatan 
yang digelar sebagai ajang silaturahmi dan hiburan 
untuk para pemancing di Kota Bontang. Sebanyak 
170 kilogram ikan lele disediakan untuk perlombaan 
tersebut. 

Antusias para peserta cukup besar, terlihat dalam 
peracikan umpan terbaik untuk mendapat hasil mak-
simal meraih ikan terbanyak. Tidak sedikit pemancing 
ingin mencoba peruntungannya, untuk mendapatkan 
hadiah dan bertarung langsung dengan pemancing 
profesional.

Tak hanya sekedar memancing, panitia juga menye-
diakan panggung hiburan karaoke, Tari Sayu Wiwit & 
Jaran Buto serta grand prize lainnya bagi para peserta.

Turut hadir pada kegiatan tersebut Wakil Wali Kota 
Bontang, Sekretaris Daerah, Anggota DPRD, Camat Bon-
tang Selatan, Lurah Satimpo, dan masih banyak lagi. 

Wawali Najirah mengungkapkan, kegiatan tersebut ti-
dak hanya untuk merayakan hari kemerdekaan, namun 
sebagai ajang silaturahmi masyarakat.

“Nilai kebersamaan dari seluruh lapisan masyarakat 
dapat meningkat serta mempererat keutuhan dan per-
satuan,” ucapnya.

Lebih lanjut, Lurah Satimpo, Maryono menjelaskan, 
sungai yang digunakan untuk perlombaan berada di RT 
21, Kelurahan Satimpo yang sudah tidak terjamah. Se-
hingga dengan diadakannya lomba mancing ini warga 
akan bergotong royong membersihkan area tersebut. 

Menurutnya, warga sangat antusias. Awalnya hanya 
disediakan untuk 100 orang, namun pihaknya menam-
bah hingga 250 orang.

“Tidak perlu lama-lama, dua jam sudah penuh lagi 
slotnya,” ungkapnya.

Maryono akan mengusulkan tempat tersebut dijad-
ikan kawasan wisata pemancingan. Karena, bila dilihat 
dari event tersebut, antusias warga sangat tinggi.

“Rencananya tahun 2024 mendatang, sungai terse-
but dibersihkan lalu diturap agar bisa digunakan se-
bagai tempat pemancingan,” lanjutnya. 

Pewarta: Syakurah
Editor: Yusva Alam

Temukan Spot Baru Memancing, 
Satimpo Fun Fishing Diikuti 250 Peserta 

ISTIMEWA

Kegiatan Satimpo Fun Fishing dihadiri Wawali Najirah dan Sekda Aji. 
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BONTANG – Salahsatu sarana 
dan prasarana yang dibutuhkan 
oleh Kantor Urusan Agama (KUA) 
di Bontang adalah kendaraan roda 
4. Pemerintah Kota Bontang (Pem-
kot) Bontang diminta untuk dapat 
meyediakan fasilitas tersebut. Hal 
itu disampaikan Anggota Komisi III 
DPRD Bontang, Faisal saat rapat par-
ipurna beberapa waktu lalu di Rumah 
Jabatan Wali Kota Bontang.

Faisal mengatakan, bahwa hal 
yang disampaikannya tersebut mer-
upakan aspirasi dari pegawai KUA 
Bontang. Mobil dibutuhkan untuk 
menjalankan beragam pekerjaan 
yang dimiliki.

Tak hanya itu, dirinya pun mengaku 
melihat dengan mata kepala sendiri, 

bahwa kendala yang dirasakan pega-
wai KUA yang akan menikahkan war-
ga adalah cuaca panas dan hujan. 

“Saya lihat sendiri mereka kalau 
pergi menikahkan warga. Panas 
kepanasan hujan kehujanan,” ujarn-
ya saat menyampaikan aspirasi 
tersebut.

Karenanya dirinya meminta agar 
Wali Kota Bontang dapat memenuhi 
aspirasi tersebut di anggaran peru-
bahan nanti. Menurutnya, dari 3 KUA 
yang ada di Bontang setidaknya bisa 
terpenuhi 2 mobil. 

“Semoga di perubahan nanti, 2 
roda 4 dapat diakomodir oleh wali 
kota,” imbuhnya. 

Wali Kota Bontang menanggapi 
aspirasi tersebut dengan meminta 

agar KUA dapat bersurat langsung 
ke Pemkot Bontang. Lantaran pem-
kot tidak dapat mengabulkan tanpa 
ada dasar yang jelas, yaitu mengikuti 
mekanisme yang berlaku. 

“Sampai sekarang belum ada su-
rat yang masuk terkait permintaan 
mobil dari KUA. Harusnya bersurat 
dulu, karena kami juga harus meng-
etahui apakah permintaan tersebut 
sifatnya pinjam pakai atau hibah,” 
ungkap Basri.

“Segera saja bikin suratnya kalau 
memang dibutuhkan. Siapa tau di 
perubahan nanti bisa dianggarkan. 
Mungkin nanti dari saya 1 mobil dari 
pak Faisal 1 mobil,” ucapnya sembari 
berkelakar. (adv/al)

ISTIMEWA

KUA di Bontang membutuhkan roda 4 untuk menjalankan pekerjaannya.

KUA Butuh Roda 4, Wali Kota: Silahkan Bersurat! 
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BONTANG – Salahsatu masalah 
yang dihadapi pengurus Masjid 
Agung Al Hijrah adalah habisnya 
masa Surat Keputusan (SK) pen-
gurus masjid. Hal itu diungkapkan 
Ketua Komisi III, Amir Tosina saat ra-
pat paripurna beberapa waktu lalu di 
Rumah Jabatan Wali Kota Bontang. 

Politisi Partai Gerindra tersebut 
meminta agar Wali Kota Bontang, 
Basri Rase segera menyelesaikan 
permasalahan tersebut. Dirinya me-

minta hal itu diselesaikan lantaran 
sering menerima keluhan dari para 
takmir Masjid Agung Al Hijrah.  

“SK Kepengurusan Masjid Al Hijrah 
sudah cukup lama habis waktunya. 
Sehingga mereka tidak berani ber-
buat apa-apa jika SK tersebut tidak 
segera diperbaharui,” ujarnya saat 
menyampaikan masalah tersebut 
dihadapan Wali Kota Bontang.

Ia meminta agar wali kota dapat 
segera mengambil tindakan dengan 

mengadakan rapat bersama para 
pengurus Masjid Al Hijrah. Segera 
disusun kembali kepengurusan yang 
baru. Sehingga para pengurus baru 
nantinya bisa memulai aktivitas kem-
bali di Masjid Al Hijrah.

“Kepengurusan Masjid Al Hijrah 
ini perlu diperhatikan. Agar pengu-
rus baru bisa segera menjalankan 
agenda-agenda keagamaan,” ung-
kapnya. (adv/al)

ISTIMEWA

SK Pengurus Masjid Al Hijrah Sudah Lama Habis, 
Wali Kota Diminta Segera Perbaharui
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 BONTANG – Bakal berdirinya 
salahsatu waralaba terbesar di dun-
ia, McDonald’s mendapat apresiasi 
Anggota Komisi II DPRD Bontang 
Nursalam. Nursalam menyambut 
baik rencana pembangunan McDon-
ald’s di Bontang tahun ini.

Menurutnya, kehadiran brand ter-
nama restoran cepat saji ini bisa 
menjadi salahsatu solusi mengata-
si pengangguran. Dapat menambah 
lapangan pekerjaan untuk mas-
yarakat Kota Bontang.

“Bagus. Bisa mengurangi pengang-

guran,” ujarnya, Minggu (20/8/2023).
Selain itu, dikatakannya poin plus-

nya lagi dapat meningkatkan geliat 
pertumbuhan ekonomi, sehingga 
mampu menambah pundi-pundi 
Pendapatan Asli Daerah (PAD).

“Apalagi sekarang sudah banyak 
franchise di Bontang  seperti Pizza 
Hut, Kentucky Fried Chicken (KFC), 
Richeeze, JCO ramai dikunjungi war-
ga. Tentu PAD Bontang pasti akan 
meningkat juga,” timpalnya.

Ia pun berharap bakal semakin 
banyak para investor yang masuk 

ke Bontang. 
“Semoga semakin banyak lagi 

investor masuk. Tapi perlu diingat, 
harus taat aturan,” tandasnya.

Diketahui, McDonald’s yang mer-
upakan salah satu franchise terbesar 
di dunia  akan membangun gerainya 
di kawasan Jalan Ahmad Yani, Ke-
camatan Bontang Utara. DPMPTSP 
sudah memastikan seluruh perijinan 
yang dibutuhkan McDonald’s telah 
dipenuhi. (adv/al)

SYAKURAH

Waralaba McDonalds sudah mulai tahap membangun gerai. 

Poin Plus Hadirnya McDonalds, Buka 
Lapangan Kerja dan Tingkatkan PAD



K oran DIGITAL

SELASA 
22 AGUSTUS 2023 14

BONTANG - Pengesahan Perubah-
an-APBD Bontang Tahun 2023 dilaku-
kan melalui rapat paripurna ke-16 
masa sidang 3, Jumat (18/8/2023) di 
Pendopo Rumah Jabatan Wali Kota 
Bontang. 

Ketua DPRD Bontang, Andi Faizal 
Sofyan Hasdam mengatakan, 
APBD-P 2023 mengalami kenaikan 
sebesar Rp 700 miliar dari APBD 
murni. Anggaran Pendapatan Be-
lanja Daerah (APBD) Kota Bontang 
2023 setelah Perubahan ditetapkan 
sebesar Rp 2,6 triliun.

“Alhamdulillah sudah kami sahkan 

tadi dengan nominal Rp 2,6 triliun dan 
itu ada penambahan dari anggaran 
murni. Kenaikannya itu bersumber 
dari pendapatan transfer,” ungkap-
nya, Jumat (18/8/2023).

Namun begitu, terdapat pengu-
rangan dari Pendapatan Asli Daerah 
(PAD) sekira Rp 30 miliar. Hal ini 
lantaran retribusi daerah dan pajak 
yang menurun.

“Kalau dari retribusi daerah itu 
pasar, uji kir, rumah potong hewan, 
pokoknya ada beberapa capaian 
yang menurun termasuk pajak air 
tanah, pajak penerangan jalan. Tapi 

kalau penerangan jalan ada penye-
suaian, sehingga proyeksi peneran-
gan jalan nanti tahun 2024 baru akan 
mengalami kenaikan,” bebernya.

Lebih lanjut, ia menyampaikan bah-
wa APBD perubahan ini dibagi ke tiap 
OPD dan masyarakat sesuai dengan 
kebutuhan dengan harapan tidak ada 
SiLPA negatif di akhir tahun nanti.

“Sekarang ini tinggal kewajiban 
tiap OPD untuk menyerap anggaran 
tersebut secara maksimal,” ujarn-
ya. (adv/al)

DPRD BONTANG

YUSVA ALAM

Rapat Paripurna ke-16 masa sidang 3, Jumat (18/8/2023) di Pendopo Rumah Jabatan Wali Kota Bontang.

Naik Rp 700 M, APBD-P Bontang Jadi Rp 2,6 T
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BONTANG – Wakil Ketua Komisi I DPRD Bontang, 
Raking menyayangkan angka kemiskinan di Bontang 
yang belum mengalami penurunan secara signifikan. 
Padahal Anggaran Pendapatan Belanja Daerah - Peru-
bahan (APBD-P) Bontang sebesar Rp 2,6 Triliun. 

Hal itu diungkapkannya saat Rapat Paripurna masa 
sidang ke-16, Jumat (18/8/2023) lalu. 

Menurutnya, angka kemiskinan di Kota Taman, se-
butan Bontang sangat penting untuk diperhatikan. 
Untuk memperbaiki penilaian bagi Kota Bontang. Serta 
mengangkat kesejahteraan warga miskin.

“Seharusnya anggaran sebesar itu bisa dimaksimal-
kan untuk menurunkan angka kemiskinan,” ujarnya 

Menanggapi hal itu, Wali Kota Bontang, Basri Rase 
menegaskan, bahwa anggaran sebesar Rp 2,6 Triliun itu 
baru diketok di perubahan kali ini. Sehingga tidak bisa 
serta merta langsung mengurangi angka kemiskinan. 

Menurut Basri ada banyak sektor dan bidang yang 
perlu diperhatikan juga. Tidak hanya masalah kemi-
skinan yang harus diselesaikan. 

“Anggaran sebesar itu harus dibagi-bagi untuk infra-
struktur, kesehatan, pendidikan, pengawasan, dan lain 
sebagainya. Tidak bisa digunakan untuk satu masalah 
saja,” ungkapnya.

 “Kalau tidak ada masalah lainnya, digunakan ha-
nya untuk menyelesaikan masalah kemiskinan saja, 
inysaallah bisa,” imbuhnya. (adv/al)

DPRD BONTANG

Raking Sayangkan APBD-P Bontang Besar 
Tapi Tak Bisa Turunkan Angka Kemiskinan

ISTIMEWA

Wakil Ketua Komisi I DPRD Bontang, Raking meminta 
agar APBD-P Bontang digunakan untuk menurunkan 
angka kemiskinan. 
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TENGGARONG - Pemerintah Kabupat-
en Kutai Kartanegara (Pemkab Kukar) 
mulai mengerjakan proyek strategis 
Pasar Tangga Arung Tenggarong, sejak 
Juni 2023 lalu. Proyek senilai ratusan 
miliar rupiah ini, diharapkan mampu 
rampung pada akhir 2023 mendatang.

Demi mendukung rampungnya 
Pasar Tangga Arung Tenggarong te-
pat waktu, Pemkab Kukar berencana 
merelokasi sejumlah pedagang. Agar 
memudahkan pengerjaan proyek saat 
dilakukan. Yakni dengan memindah-
kannya ke Lapangan Sepakbola Pemu-
da di Jalan KH Ahmad Dahlan.

Namun rencana revitalisasi tersebut 
mendapatkan sorotan dari Ketua DPRD 
Kukar, Abdul Rasid. Menurutnya, pe-

merintah bisa mempertimbangkan lagi 
untuk mengambil kebijakan relokasi 
pasar tersebut. Lantaran jika dipindah-
kan sementara di Lapangan Pemuda 
akan mendirikan bangunan baru. Tentu 
saja hal itu juga membutuhkan angga-
ran untuk bangunan tersebut.

“Kenapa tidak di pasar Mangku-
rawang saja, di situkan banyak pe-
tak-petak atau lapak yang kosong,” 
jelas Rasid.

Lapangan Pemuda selama ini juga 
menjadi tempat pembinaan sepak 
bola di kalangan anak-anak. Jika ped-
agang Pasar Tangga Arung dipindah-
kan ke Lapangan Pemuda, maka hal 
itu juga dapat mengganggu pembi-
naan Sekolah Sepak Bola (SSB) yang 

selama ini telah berjalan. Apalagi, 
pemindahan sementara ini akan me-
makan waktu yang berbulan-bulan.

Maka ia pun meminta pemkab 
untuk mempertimbangkan kembali 
rencana tersebut. Mengingat pem-
binaan sangatlah penting, terlebih 
yang paling banyak menggunakan 
lapangan tersebut, merupakan usia 
emas dalam proses pembinaan.

“Saya khawatir nanti akan putus 
proses pembinaan itu dan mengem-
balikan proses pembinaan ini kan 
cukup panjang, bisa sampai setahun 
dua tahun agar seperti SSB sekarang 
ini,” tutupnya. (afi)

Penulis : Muhammad Rafi’i
Editor : Nicha Ratnasari

Gelar Reses di 3 Kelurahan, 
Bahas Peningkatan 
Infrastruktur Pertanian hingga  
Kapasitas Emak-emak 

TENGGARONG - Ketua DPRD Kutai Kartanegara (Ku-
kar), Abdul Rasid, kembali menggelar reses di sejumlah 
wilayah yang berada di Daerah Pemilihan (Dapil) 1, di 
Kecamatan Tenggarong. Dilaksanakan selama bulan 
Agustus ini. Sesuai kesepakatan yang didapat dalam 
Rapat Badan Musyawarah (Banmus).

Pada bulan Agustus ini, total ada 3 kelurahan yang 
telah dikunjungi Rasid. “Ini tadi saya laksanakan di Jahab, 
kemudian Melayu dan Mangkurawang,” ungkap legislator 
dari Partai Golkar tersebut.

Ada beberapa aspirasi yang disampaikan oleh para 
konstituennya. Masing-masing di Kelurahan Jahab yang 
kebanyakan masyarakatnya berprofesi sebagai petani, 
lebih meminta perhatian dalam hal infrastruktur perta-
nian. Karena juga memang, Kelurahan Jahab menjadi 
salah satu wilayah penyokong sektor pertanian di Kukar.

Sementara di Kelurahan Melayu, masyarakat meminta 
perhatian terkait peningkatan infrastruktur lingkungan. 

Seperti perbaikan jalan-jalan gang hingga perbaikan 
gorong-gorong untuk saluran drainase.

Sedangkan di Kelurahan Mangkurawang, masyarakat-
nya meminta untuk difasilitasi meningkatkan kemam-
puan para ibu-ibu dalam mengolah sebuah makanan. “Ini 
akan kita coba upayakan kedepan bagaimana mungkin 
pelatihan-pelatihan kue atau masak. Harapannya dari ke-
giatan itu mereka mendapatkan ilmu, mendapatkan pen-
getahuan. Sehingga, arahnya nanti bisa meningkatkan 
perekonomian dari pada ibu-ibu tersebut,” tutupnya. (afi)

Penulis : Muhammad Rafi’i
Editor : Nicha Ratnasari

Relokasi Pedagang ke Lapangan Pemuda, 
Ikut Disoroti Ketua DPRD Kukar 

ISTIMEWA 

Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid
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SAMBUT peringatan Hari Kemerdekaan RI ke-78 tahun, 
PT Pupuk Kalimantan Timur (Pupuk Kaltim) gelar lomba 
lari bertajuk Merdeka Run 2023, yang dimeriahkan ribuan 
peserta dari karyawan dan keluarga besar perusahaan 
hingga warga Bontang. Kegiatan ini mengambil rute 
sepanjang 7,8 Kilometer (KM), dengan titik Start dan 
Finish di halaman parkir GOR Pupuk Kaltim, Minggu 
(13/8/2023). 

Direktur Operasi dan Produksi Pupuk Kaltim Hangga-
ra Patrianta, mengungkapkan kegiatan ini merupakan 
agenda rutin tahunan Pupuk Kaltim dalam menyambut 
HUT RI dengan merayakan bersama keluarga besar pe-
rusahaan dan masyarakat. Hal ini juga bentuk dorongan 
perusahaan dalam membudayakan pola hidup sehat, 
agar menjadi bagian yang yang tak terpisahkan dalam 
diri setiap insan. 

Terlebih minat olahraga di lingkungan Pupuk Kaltim 
terus mengalami peningkatan cukup signifikan, yang 
difasilitasi pada berbagai cabang olahraga. Dan seiring 
momentum Hari Kemerdekaan tahun ini, Pupuk Kaltim 
pun melaksanakan Merdeka Run sebagai rangkaian 
peringatan HUT RI ke-78 di lingkungan perusahaan.

“Pupuk Kaltim juga sengaja membuka partisipasi dan 
kepesertaan dari masyarakat umum hingga pelajar di 
Kota Bontang, sebagai bentuk kebersamaan dalam mer-
ayakan HUT RI di lingkungan perusahaan. Dari kegiatan 
ini diharap pola hidup sehat semakin membudaya di 
masyarakat,” ujar Hanggara. 

Dirinya menyebut Merdeka Run 2023 merupakan agen-
da dengan jumlah peserta terbanyak dibanding tahun-ta-
hun sebelumnya. Dimana tingkat partisipasi mencapai 
1.400 peserta, yang terdiri dari karyawan beserta kelu-
arga besar Pupuk Kaltim hingga masyarakat umum dan 
pelajar di Kota Bontang. 

Sejalan dengan tema ”Terus Melaju untuk Indonesia 
Maju” pada HUT RI tahun ini, jarak tempuh bagi para 
peserta sengaja digagas sepanjang 7,8 KM, sebagai 
bentuk representasi semangat juang dalam mencapai 
tujuan pada momen 78 tahun kemerdekaan Indonesia. 

Tempuh Jarak 7,8 KM, Ribuan Pelari Meriahkan 
Pupuk Kaltim Merdeka Run 2023
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Pupuk Kaltim pun memberikan 
apresiasi bagi para pemenang da-
lam enam kategori, yakni kategori 
karyawan dan keluarga putra, kat-
egori karyawan dan keluarga putri, 
kategori umum putra, kategori umum 
putri, kategori pelajar putra dan kate-
gori pelajar putri. 

Tiap kategori diambil peringkat 
lima besar teratas, ditambah spesi-
al penghargaan untuk lima peserta 
dengan kostum terbaik. 

“Semoga Merdeka Run 2023 bisa 
memenuhi animo para pelari di Kota 
Bontang, melalui semangat juang 
untuk mencapai garis finish khusus-
nya bagi 1.400 peserta yang terlibat,” 

lanjut Hanggara. 
Selain Merdeka Run, Pupuk Kaltim 

juga menggelar serangkaian kegiatan 
dalam memeriahkan HUT RI ke-78 ta-
hun di lingkungan perusahaan. Dian-
taranya Musik Kemerdekaan, Lomba 
E-Sport, Gaple Kemerdekaan hingga 
beragam lomba internal lainnya. 

Seluruh kegiatan itu pun bagian 
dari upaya Pupuk Kaltim menum-
buhkan rasa solidaritas dan kebersa-
maan, guna memperkuat jiwa korsa 
antar karyawan beserta keluarga 
besar perusahaan. 

“Begitu juga bagi warga Bontang, 
Pupuk Kaltim turut menggelar berb-
agai kegiatan menarik sebagai wujud 

kedekatan dan sinergi yang selama 
ini terjalin,” tambah Hanggara. 

Hadir pada kesempatan itu Wakil 
Wali Kota Bontang Najirah, yang 
sekaligus melepas peserta Merde-
ka Run 2023. Dirinya mengapresiasi 
langkah Pupuk Kaltim memberikan 
wadah dan memfasilitasi mas-
yarakat pecinta olahraga lari di Kota 
Bontang, sebagai upaya menumbuh-
kan semangat kebersamaan pada 
momen HUT RI ke-78 tahun.

“Pemkot Bontang sangat men-
yambut baik kegiatan ini, semoga 
kedepan Pupuk Kaltim terus hadir 
memberi manfaat bagi masyarakat,” 
kata Najirah. (adv)
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SAMARINDA - Kunjungan partner-
ship trip berlanjut. Kali ini, manaje-
men Media Kaltim Group bertandang 
ke kantor Ketua KONI Kaltim, Rus-
diansyah Aras. Ikut mendampingi 
Sekum KONI Kaltim, Akhmad Albert

Kunjungan ini diwarnai dengan 
obrolan hangat, tawa, dan candaan, 
namun juga tidak lepas dari pemba-
hasan serius.

Rusdiansyah Aras, yang akrab 
disapa Rusdi, bukanlah sosok asing 
bagi CEO Media Kaltim Group, Agus 
Susanto, dan Direktur Radar Media, 
Adhi Abdhian. 

Mereka pernah bersama-sama 
bekerja di bawah naungan perusa-
haan media berjejaring nasional, 
Kaltim Post Grup. Rusdi dikenal se-
bagai sosok yang memberikan ban-
yak pelajaran kepada Agus dan Adhi, 
khususnya dalam dunia jurnalistik 
dan marketing.

“Pak Rusdi bagi kami, selain se-
bagai pimpinan di media sebelum-
nya, juga merupakan sosok yang 
mengajari kami bagaimana mena-
paki karir di dunia jurnalistik,” ungkap 
Agus Susanto.

Rusdi, yang dikenal gemar bersepe-
da, terus mengikuti dinamika perkem-
bangan media di Kaltim. Menurutnya, 
meskipun ada perbedaan signifikan 

antara pengelolaan media main-
stream dan perkembangan pesat 
media online yang didukung oleh 
media sosial, kebutuhan masyarakat 
akan informasi tetap ada.

“Bentuk penyajian informasi me-
mang sudah beragam. Sekarang 
sudah merambah ke digital lintas 
platform dan bukan lagi hanya main-
stream,” jelas Rusdi.

Sebagai induk pembinaan olahra-
ga di Kaltim, KONI juga memahami 
betul peran penting media. Meski-
pun terdapat keterbatasan dan ha-
rus mengikuti AD ART KONI, Rusdi 
berupaya semaksimal mungkin un-
tuk berkolaborasi dengan berbagai 

media dalam sosialisasi kegiatan 
olahraga di Kaltim.

“Peran media ini sangat penting 
dalam mengawal perkembangan 
olahraga di Kaltim,” tutur Rusdi.

Dalam kunjungan tersebut, Ketua 
KONI Rusdiansyah Aras menerima 
poster kenang-kenangan dari ma-
najemen Media Kaltim Group. KONI 
Kaltim juga memberikan support 
kulkas untuk kegiatan Jalan Sehat 
Media Kaltim yang akan digelar 27 
Agustus 2023 di Eks Bandara Te-
mindung Samarinda. (rs)

Pewarta: Adhi Abdian
Editor: Agus Susanto

Kerjasama Media Kaltim Group dan KONI 
Kaltim: Sinergi Media dan Olahraga
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TANJUNG REDEB - Sebanyak 
600 guru TPA di Kabupaten Berau 
mendapat peningkatan insentif men-
jadi Rp 1 juta per bulan, dari sebel-
umnya Rp 750 ribu per bulan saja. 
Yang mana totalnya mencapai Rp 
7,2 miliar. 

Kabag Kesra Setkab Berau, Mulya-
di menyebut, penambahan jumlah 
insentif tersebut merupakan inisi-
asi dari Bupati Berau karena salah 
satu program unggulan dari Pemkab 
Berau. Jumlah guru TPA tersebut 
khusus yang berada di 10 kelurahan 
pada empat kecamatan terdekat. Se-
dangkan, yang di kampung menjadi 
kewenangan pemerintah kampung 
masing-masing. “Proses penyaluran 
disesuaikan dengan data yang ter-
daftar,” ucapnya, Senin (21/8/2023). 

Adapun pencairannya sendiri per 
triwulan dan tahun ini pihaknya tel-
ah mencairkan sebanyak dua kali. 
Pihaknya juga terus melakukan 

evaluasi terkait data para guru TPA. 
Tentunya ada guru TPA yang keluar 
dan masuk. “Kita terus melakukan 
evaluasi, dan yang lolos verifikasi 
akan kita berikan bantuan insentif 
tersebut,” jelasnya. 

Penambahan anggaran di APBD 
perubahan akan diberikan, jika an-
ggaran di APBD murni tidak cukup 
memenuhi kebutuhan untuk insen-
tif guru TPA. Selama ini diakuinya 
masih mencukupi anggaran yang 
dibutuhkan untuk waktu satu tahun.

“Kalau sudah cukup, di perubahan 
tidak ditambah lagi,” tegasnya. 

Diakuinya, masih banyak guru TPA 
diluar 600 yang mendapat insentif. 
Lantaran keterbatasan anggaran 
juga lah tidak bisa diberikan semua. 
Yang jelas, guru TPA yang mendapat 
insentif sudah terdaftar dan memiliki 
lembaga yang jelas. 

Tentunya sebagai instansi pe-
merintah pihaknya mendukung dan 
menyusulkan program tersebut 
supaya bisa dirasakan langsung oleh 
masyarakat Kabupaten Berau.

“Ini bentuk apresiasi Bupati Be-
rau. Tentunya sesuai harapan bahwa 
peningkatkan ini untuk kesejahter-
aan mereka. Mengingat jasa guru 
TPA ini dinilai sangat besar dan tidak 
bisa dinilai dari uang semata,” tut-
upnya. (mnz/dez)

Pewarta: Amnil Izza
Editor: Dezwan

Mulyadi, Kabag Kesra Setkab Berau 

600 Guru TPA di Berau Dapat Insentif 1 Juta per Bulan 
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Petani kakao di Kampung Merasa sedang mengeluarkan biji kakao untuk dijemur.  

Lindungi Lahan Kakao Di Berau, 500 Ha akan di SK kan
TANJUNG REDEB - Dinas Perkebu-

nan (Disbun) Berau bakal membuat 
surat keputusan (SK) Bupati Berau 
untuk melindungi 500 ha lahan kakao 
di Kabupaten Berau, agar tidak alih 
fungsi ke tanaman lain. 

Hal itu disampaikan oleh Kepa-
la Disbun Berau, Lita Handini. Di-
ungkapkannya, luas lahan tanaman 
kakao di Berau sejak tahun 2018 
semakin menurun. Dari sebelumnya 
mencapai 2.700 ha saat ini tinggal 
1.003 ha saja. 

Pihaknya perlu melakukan upaya 
strategis agar lahan yang ada tidak 
berkurang. Apalagi kakao Berau su-
dah mulai dikenal banyak orang, bah-
kan pemasarannya hingga ke luar 
negeri. Belum lagi prestasi kakao 
Berau sempat memenangkan biji 
kakao fermentasi terbaik se-Indone-
sia tahun lalu. Serta masuk 8 besar 
kualitas kakao terbaik dunia. 

“Hilirnya sudah jalan, kakaonya 

bagus dan pembelinya sudah ban-
yak. Tapi kita bermasalah dihulun-
ya, petani semakin berkurang karena 
pindah menanam sawit yang lebih 
menggiurkan,” ungkapnya. 

Padahal budidaya tanaman ka-
kao saat ini sedang menjanjikan. 
Contoh saja, kata Lita, salah satu 
petani di Rantau Panjang memiliki 
lahan seperempat ha dan 200 po-
hon kakao dapat meraih keuntun-
gan hingga Rp 4,8 juga per bulan 
dari penjualan buah kakao saja. Itu 
juga dapat dipanen setiap minggu-
nya hingga 100 kg. 

Belum lagi pendapatan lain dari 
menjual bibit tanaman kakao. Meski-
pun harganya hanya Rp 20 ribu per 
bibit, namun produksinya mencapai 
8.000 bibit per tahun. Penghasilann-
ya bisa tembus Rp 160 juta per tahun. 

Lahan kakao 0,5 ha jika dikelola 
dengan maksimal hasilnya akan 
sama dengan memiiki sawit selu-

as 4 ha. Memang diakuinya perlu 
ketelatenan untuk mendapatkan ka-
kao yang bagus. 

“Kakao ini prospek jangka panjang 
dan bisa berbuah sampai 30 tahun. 
Itu juga masih bisa ditemajakan, den-
gan tumbuh tunas baru. Tumbuhnya 
juga rendah saja jadi gampang di-
panen. Berbeda dengan sawit ka-
lau sudah berumur 15 tahun keatas 
buahnya sudah diambil,” terangnya. 

Karenanya, pihaknya perlu berino-
vasi agar para petani mau memper-
tahankan lahannya dan tidak pindah 
komoditas. Salah satunya dengan 
cara pemetaan lahan kakao. Selu-
as 500 ha akan mendapatkan SK 
sebagai kawasan pengembangan 
kakao di Kabupaten Berau. 

Targetnya sendiri ada 19 kampung 
di lahan 1003 ha yang ada. Namun, 
baru bisa dipetakan sebagian. Se-
mentara, akan dilanjutkan lagi tahun 
depan. 



K oran DIGITAL

SELASA 
22 AGUSTUS 2023 24BERAU

Area itulah yang akan mendapat 
dukungan penuh dari Pemkab Berau 
untuk diberikan bantuan stimulan 
berupa pupuk, racun, hingga pen-
dampingan petani melalui sekolah 
lapang. Pihak swasta juga digan-
deng untuk berkolaborasi menjamin 
ketersediaan pasar. 

Yang mana kakao kualitas terbaik 
dihargai Rp 40 per kg dan dibeberkan-
nya sudah menguntungkan petani. 
Bahkan petani tidak perlu repot men-
gantarkan kakaonya, para pembeli 
yang datang langsung untuk merin-
gankan beban petani. 

“Seperti di Kampung Tumbit Me-
layu, kelompok ibu-ibu PKK berhasil 
membuat berbagai olahan cokelat 
yang didampingi pihak swasta. Juga 
ada di Labanan Makarti yang sedang 
proses membangun rumah produksi 
cokelat,” sebutnya. 

Lita menambahkan, proses SK la-
han kakao tersebht saat ini masih 
dalam tahap sosialisasi kepada para 
petani untuk menjaring komitmen 
mereka. Petani di Kampung Suaran 
Kecamatan Sambaliung tepah ber-
komitmen dan bersedia untuk me-
melihara tanaman kakao dan fidak 

mengganti dengan tanaman lain. 
Komitmen tersebutlah yang men-

jadi dasar untuk masuk dalam SK 
nantinya. Jika lancar, bulan depan 
bisa dibuatkan draft SK untuk segera 
diterbitkan. 

“Jangan sampai kakao Berau 
tinggal nama saja, padahal peluang 
pasar terbuka lebar untuk kakao,” 
pungkasnya. (mnz/dez)

Pewarta: Amnil Izza
Editor: Dezwan



K oran DIGITAL

SELASA
22 AGUSTUS 2023 25BALIKPAPAN

BALIKPAPAN - Kebakaran di per-
mukiman padat penduduk terja-
di di Kota Balikpapan, pada Senin 
(21/8/2023) sekitar pukul 15.30 Wita. 
Di mana api pertama kali terlihat 
dari salah satu rumah warga di RT 8 
Kelurahan Margomulyo, Balikpapan 
Barat. 

Warga yang melihat api sudah 
membesar langsung berlarian 
menyelamatkan barang-barang ber-
harga miliknya. Sebagian lagi beru-
saha memadamkan api dengan alat 
seadanya. 

“Saya nggak tahu persisnya gima-
na, cuma pas keluar tadi itu sudah 
besar apinya. Ya, saya selamatkan 
keluarga saya dulu,” ujar Ramadan. 

Sejumlah mobil pemadam keba-
karan pun tiba di lokasi sekitar pukul 
15.45 WITA dan langsung menjinak-
kan api yang mulai merembet ke 
bangunan rumah di sekitarnya. 

Sempitnya akses menuju titik api 
dan banyaknya masyarakat yang me-
nonton kejadian ini, membuat petu-
gas kesulitan untuk menjinakkan si 
jago merah. 

Plt Kepala Badan Penanggulan-
gan Bencana Daerah (BPBD) Kota 
Balikpapan, Usman Ali mengatakan, 
butuh waktu sekitar satu jam un-
tuk melakukan pemadaman hingga 
pendinginan. 

“Ada 8 unit yang kita kerahkan 
dan di bantu sejumlah tanki water 

supply. Alhamdulillah lebih kurang 
sejam ya kita lakukan pemadaman 
ini,” ujarnya. 

Dari data sementara sedikitnya ter-
dapat 4 rumah yang habis terbakar di 
RT 8 Kelurahan Margomulyo ini. Dan 
keempatnya merupakan rumah yang 
terbuat dari bahan kayu. “Sejauh ini 
ada 4 rumah. Di mana api berasal dari 
rumah yang bagian depan,” jelasnya. 

Ditambahkan Usman Ali, tidak ada 
korban jiwa dalam kebakaran ini. Ha-
nya saja pemilik rumah mengalami 
syok berat dan mendapat perawatan 
tim medis di lokasi kebakaran. (bom) 

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari

Kebakaran di RT 8 Kelurahan Margomulyo, Balikpapan Barat pada Senin (21/8) sore.

Kebakaran di Margomulyo Hanguskan 4 Rumah 
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BALIKPAPAN - Warga RT 27 Kelu-
rahan Klandasan Ulu, Balikpapan 
Kota pada Sabtu (19/8/2023) sekitar 
pukul 23.50 WITA mendadak heboh. 
Hal ini dikarenakan telah terjadi ker-
ibutan antara pelaku dan menyebab-
kan korbanya bersimbah darah. 

Berawal dari pelaku berinisial WN 
(30) yang mendatangi tempat kerja 
istrinya di sebuah laundry pakaian 
dalam kondisi mabuk dan ingin 
menjaknya pulang. Namun sang is-
tri menolaknya, dan justru mengusir 
pelaku. 

“Habis itu sempat cek cok mulut 
dulu mereka berdua,” ujar korban Ba-
haji (46) usai mendapat perawatan 
dari pihak rumah sakit Bhayangkara. 

Lebih lanjut Bahaji menjelaskan, 
karena terjadi adu mulut keduanya 
pun dilerai oleh teman istrinya yang 
juga bekerja di laundry tersebut. 

“Rupanya suaminya kayak cem-
buru, dan menuduh si cowok ini sel-
ingkuhan istrinya,” jelasnya. 

Pelaku pun langsung pergi, na-
mun tak berapa lama datang kem-
bali bersama temannya, sambil 
mengayun-ayunkan sebilah parang. 
Sementara temannya menunjukkan 
badik. “Masuk suaminya itu sama 
temannya itu nyari yang cowok tadi. 
Tahu-tahu sudah teriakan saja di da-
lam itu,” tambah Bahaji. 

Bahaji yang berada di depan laun-
dry pun ikut masuk untuk menenang-
kan suasana. Namun naas, dirinya 
juga jadi korban dari kedua pelaku itu. 
“Yang cowok teman istrinya berda-
rah-darah kepala sama tangannya. 
Saya juga kena ini, berdarah juga,” 
ujarnya lagi. 

Kedua pelaku pun langsung melar-
ikan diri entah ke mana. Sementara 

Bahaji dan korban lainnya langsung 
dilarikan warga ke rumah sakit 
Bhayangkara untuk mendapatkan 
perawatan. 

Sementara itu Kasat Reskrim Pol-
resta Balikpapan, Kompol Ricky Siba-
rani membenarkan kejadian terse-
but. Dan saat ini pihaknya sudah 
menanyai korban dan saksi-saksi. 

“Masih lidik untuk tersangkanya. 
Sedangkan korban habis mendapat 
perawatan di rumah sakit sudah 
pulang,” ujarnya saat dikonfirmasi, 
Senin (21/8/2023). 

Lebih lanjut Kasat Reskrim Pol-
resta Balikpapan ini menjelaskan 
motif pelaku diduga kuat karena 
rasa cemburu. “Sepertinya dipicu 
rasa cemburu mas,” tutupnya. (bom) 

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari

Korban penganiayaan yang terjadi di salah satu loundr dikawasan Klandasan Ulu, Balikpapan Kota pada Sabtu (19/8) malam.

Mabuk dan Cemburu, Pria Bersenjata 
Tajam Aniaya Rekan Kerja Istrinya
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SANGATTA - Pemkab Kutai Timur 
(Kutim) melalui Dinas Kependudukan 
dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) 
Kutai Timur (Kutim) menggelar Bimb-
ingan Teknis (Bimtek) Petugas Reg-
ister Pelayanan Administrasi Kepen-
dudukan (Adminduk) di D’Lounge 
Hotel Royal Victoria yang digelar 
dimulai dari Senin (21/8/2023) hing-
ga Rabu (23/8/2023). 

Pelatihan ini dalam rangka men-
dukung visi misi Pemkab Kutim 
terkait pelayanan Adminduk untuk 
masyarakat. 

Kegiatan dibuka langsung oleh Bu-
pati Ardiansyah Sulaiman didampin-
gi Kepala Disdukcapil Kutim Jumeah 
serta disaksikan oleh para undangan 
peserta dari pemerintahan desa dan 
kecamatan yang hadir.

Dalam arahannya, Bupati Kutim 
Ardiansyah Sulaiman mengatakan 
jika memang kegiatan ini dalam 
mengoptimalkan secara konsisten 
jalannya pelayanan Adminduk yang 
maksimal. Warga di kecamatan ka-
wasan pedalaman maupun pesisir 
di Kutim tidak perlu lagi mengurus 
Adminduk seperti perekaman e-KTP, 
kartu keluarga (KK), surat pindah, su-
rat kematian, akte kelahiran, hingga 
Kartu Indonesia Anak (KIA) jauh-jauh 
ke Ibu Kota Kutim yakni Sangatta.

“Terima kasih Disdukcapil sudah 
paham betul memanfaatkan situasi 
ini sebagai dasar bagaimana mas-
yarakat mendapatkan pelayanan 
Adminduk secara merata dan cepat 
terkait Adminduk dengan dukungan 
pelayanan online terlink pusat. Se-
mentara, khusus untuk KK dan surat 
pindah memerlukan kertas saja dan 
tidak perlu terlink pusat ini justru 
malah memudahkan masyarakat. 
Tetapi nanti ke depan akan dimaksi-
malkan layanannya dari Disdukcapil 
bekerja sama dengan Diskominfo 
Staper, apalagi yg mau nikah juga ha-
rus ada kerja sama dengan Kemenag 
dan Pengadilan Agama untuk men-
gajak masyarakat patuh dan tertib 
Adminduk,” tegasnya.

Ia menegaskan Pemkab Kutim da-
lam hal ini sangat peduli terhadap 
pelayanan Adminduk lebih maksimal 

dan dapat melayani hingga ke ka-
wasan seluruh kecamatan di Kutim.

“Intinya kami berkomitmen 
membantu melayani masyarakat 
mendapatkan haknya dalam mem-
peroleh Adminduk yang lengkap, 
mengingat karena luasan kutim yang 
luas turut menyulitkan masyarakat,” 
urainya.

Dalam hal ini, Disdukcapil Kutim 
juga akan menyiapkan fasilitas baru 
yakni layanan Anjungan Adminduk 
Mandiri yang mirip dengan mesin 
ATM. Pengadaannya nanti sudah di-
anggarkan melalui APBD Perubahan.

“Saya mendapatkan laporan, jika 
Disdukcapil akan menyediakan fasil-
itas Anjungan Adminduk Mandiri di 4 
lokasi yang ada di Kantor Disdukcapil 
Kutim, Kantor Camat Sangatta Utara 
dan Teluk Pandan serta di Mal Pe-
layanan Publik (MPP) yang dikelola 
DPMPTSP. Jadi nanti masyarakat 
tinggal melakukan secara manual, 
menginput data dan selanjutnya ber-
kas Adminduk keluar. Tanda tangan 
di berkas Adminduk juga canggih 
yakni menggunakan tanda tangan 
elektronik,” bebernya.

Terakhir, Ardiansyah berharap pe-
serta Adminduk di jajaran pemerin-
tahan desa dan kecamatan meman-
faatkan momen penting ini.

“Ikuti arahan dari narasumber 
dan pahami cara kerja yang diajar-
kan. Saya berharap seluruh peserta 
langsung bisa menyerap ilmu yang 
didapat dan dapat diaplikasikan di 
lapangan,” pintanya.

Sementara itu, Kepala Disdukcapil 
Kutim Jumeah melaporkan jika Bim-
tek ini ditujukan bagaimana pelayanan 
mudah, cepat dan dekat serta dapat 
membahagiakan masyarakat.

“Jadi ini mewujudkan visi misi Bupa-
ti dan Wabup Kutim bahwa pelayanan 
harus didekatkan di wilayah Kutim. 
Saat ini pencatatan dan perekaman 
e-KTP kita sudah bisa di seluruh keca-
matan kecuali Sandaran karena masih 
terkendala jaringan,” urainya.

Selanjutnya, ditambahkan Jumeah, 
selain e-KTP, KIA, KK dan surat pindah 
dan surat kematian pelayanannya 
sudah bisa di desa secara online 

dengan aplikasi Sistem Informasi Ad-
ministrasi Pelayanan Kependudukan 
(SIAP KAWAL).

“Namun, kita menyadari tidak 
semua warga mengakses online 
karena teknologi informasi dan ja-
ringan internet belum sepenuhn-
ya terpenuhi, oleh karena itu kami 
menggandeng aparatur desa untuk 
bisa berperan aktif memfasilitasi 
buat membantu warga di wilayah 
masing-masing. Jadi nanti kita tidak 
bisa sendiri, perlu keterlibatan pihak 
kecamatan hingga desa hingga kelu-
rahan demi mewujudkan tujuan yang 
maksimal,” ujarnya.

Kemudian terkait pelayanan Ad-
minduk, Disdukcapil sudah meneri-
ma permohonan berkas Adminduk 
secara online yakni SIAP KAWAL se-
jak bulan November tahun lalu telah 
beroperasi.

“Warga layanan Adminduk kini tel-
ah mendaftar sebanyak 18.701 akun 
dan yang masuk proses ada 34.394 
permohonan. Jadi hal ini menjadi con-
toh memudahkan masyarakat dengan 
mengirimkan atau menginput doku-
men secara online dan tidak perlu 
datang ke Disdukcapil,” jelasnya.

Untuk itu, kegiatan ini ditujukan un-
tuk melatih petugas register pahami 
dalam mengoperasikan SIAP KAW-
AL, memahami standar Adminduk 
terkait tata syarat pelayanan peny-
usunan Adminduk serta memberikan 
keterampilan teknis Adminduk.

“Kegiatan dibagi tiga gelombang. 
Untuk pertama dari peserta perangkat 
desa dan kecamatan dari Bengalon, 
Muara Bengkal, Long Mesangat dan 
Busang dengan total peserta seban-
yak 49 orang. Kemudian gelombang 
kedua ada dari Muara Wahau, Telen, 
Kongbeng Teluk Pandan, Sangatta 
Selatan, Rantau Pulung dan Sangat-
ta Utara sebanyak 62 orang dengan 
jadwal yang sudah ditentukan. Tera-
khir, gelombang ketiga ada Sandaran, 
Sangkulirang, Kaubun dan Karangan 
ada 56 org dengan jadwal yang juga 
sudah ditentukan,” terangnya. (rkt)

Pewarta : Irfan Aditama
Editor : Nicha Ratnasari

Optimalkan Layanan, Pemkab Kutim Gelar 
Bimtek bagi Petugas Register Adminduk
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PASER - Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Paser tengah mendorong 
agar cabang olahraga (Cabor) Para-
layang turut dipertandingkan pada 
Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) ke 
VIII Kalimantan Timur (Kaltim) pada 
2026 mendatang.

Namun begitu, merujuk pada daft-
ar Desain Besar Olahraga Nasional 
(DBON), hanya 14 cabor yang wajib 
dipertandingkan dalam gelaran Por-
prov. Sedangkan, cabor Paralayang 
tidak masuk dalam daftar tersebut.

“Untuk DBON ini menjadi kewa-
jiban yang harus dipertandingkan,” 
kata Kepala Dinas Pemuda, Olahraga 
dan Pariwisata (Disporapar) Kabu-
paten Paser Muhsin Parlinrungi.

Meski tidak masuk dalam daftar 
DBON, cabor paralayang tetap ber-
peluang untuk turut dipertandingkan 
pada Porprov Kaltim di Kabupaten 
Paser mendatang. Usulan ini, dise-
but Muhsin, sudah ditandatangani 
Bupati Paser, Fahmi Fadli.

Dari usulan itu, pihaknya turut 

menyampaikan kepada Panitia Be-
sar (PB) Komite Olahraga Nasional 
Indonesia (KONI) Provinsi Kaltim 
sebagai penyelenggara ajang olah-
raga 4 tahunan itu. Penandatangan 
bahkan sudah diserahkan.

“Apakah nanti pertimbangannya 
masuk dalam cabor utama yang di-
mainkan atau masuk dalam eksebisi, 
itu yang akan kita tunggu,” jelasnya.

Sejauh ini, lanjut Muhsin, belum 
ada daftar cabor yang telah ditetap-
kan untuk dipertandingkan pada 
Porprov Kaltim 2026. Jika hanya 14 
cabor yang dipertandingkan, maka 
menurutnya sangat terbatas.

“Perlu ada cabor lain yang bisa 
diikutkan. Nanti ada pertemuan mel-
ibatkan seluruh panitia besar. Nah, 
semuanya tergantung kesepakatan 
bersama dalam rapat,” imbuhnya.

Di lain sisi, Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Paser terus melakukan 
pengembangan dan penataan di 
Gunung Embun, Desa Luan, Keca-
matan Muara Samu. Rencananya 

lokasi tersebut disiapkan menjadi 
venue cabor paralayang.

Federasi Aero Sport Indonesia 
(FASI) Kaltim sebagai induk organ-
isasi cabor paralayang juga telah 
melakukan uji coba dan latihan di 
lokasi tersebut. Uji coba yang dilaku-
kan turut melibatkan atlet profesion-
al. Hasil sementara dinyatakan layak 
untuk dipergunakan.

“Paralayang coba kami usulkan 
untuk dapat dipertandingkan pada 
Porprov Kaltim 2026 mendatang. 
Sampai saat ini belum final cabor 
mana-mana saja akan dimainkan 
nantinya,” tegas Muhsin.

Sebagai informasi, 14 cabor yang 
termasuk dalam DBON yakni, bulu 
tangkis, angkat besi, panjat tebing, 
panahan, menembak, wushu, kara-
te, taekwondo, balap sepeda, atletik, 
renang, dayung, senam artistik, dan 
pencak silat. (bs)

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

          Atlet paralayang mengudara di Gunung Embun

Pemkab Paser Usulkan Paralayang Masuk 
Daftar Cabor di Porprov Kaltim 2026
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PASER - Perusahaan Umum Daer-
ah (Perumda) Air Minum Tirta Kandi-
lo akhir-akhir ini jadi sorotan publik. 
Dibalik kesan suksesnya salah satu 
Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) 
milik Kabupaten Paser itu, nyatanya 
sengkarut masalah menumpuk dan 
perlu pembenahan.

Pembenahan itu bahkan membuat 
Kuasa Pemilik Modal (KPM) yakni 
Bupati Paser, Fahmi Fadli harus turun 
tangan. Hal itu sebagai salah satu up-
aya untuk mewujudkan sederet pro-
gram dalam pemenuhan kebutuhan 
masyarakat di bidang infrastruktur.

Fahmi mengatakan banyak yang 
harus diperbaiki jika ingin mewu-
judkan salah satu program prioritas 
secara maksimal, yaitu penyediaan 
air bersih dan air minum bagi war-
ga Kabupaten Paser. Dikatakannya, 
Pemkab Paser di satu sisi dihadap-
kan pada beberapa kendala.

Kendala itu di antaranya, Perumda 
Air Minum Tirta Kandilo dihadapkan 
pada masalah penyediaan layanan 
air bersih. Di sisi lain, Pemkab Paser 
berpacu dengan waktu untuk mereal-
isasikan program prioritas yang jadi 
komitmen Bupati Paser.

“Ini persoalan cukup serius dan 
memerlukan penanganan khusus 
dengan fokus menganalisis akar 
masalah satu per satu,” tutur Fahmi 
Fadli. 

Fahmi menyebut, berdasarkan 
data yang dimiliki, ketersediaan air 
bersih masih jadi permasalahan 
lantaran belum mencakup seluruh 
wilayah. Hingga kini baru menjang-
kau 67 dari 144 Desa dan Kelurahan 
yang tersebar di 10 Kecamatan, Ka-
bupaten Paser. 

Oleh karenanya Mei 2023 lalu, Fah-
mi memberikan kewenangan penuh 
kepada PT. Anagata Dhiya Karya 
Mandiri (Adhikari) untuk melakukan 
kajian mendalam dan membantu 
mencarikan solusi dari setiap per-
masalahan yang ada.

Ketua Tim Kajian PT Adhikari, Ade 
Priadi menjelaskan, permasalahan 
dalam ringkasan eksekutif SPAM Pe-
rumdam Tirta Kandilo. Didalamnya 
berisi kondisi saat ini, strategi dan 

kesenjangan yang ada di Perumdam. 
Ada juga langkah yang mesti dilaku-

kan Pemkab Paser dan Perumda Air 
Minum Tirta Kandilo untuk penye-
diaan air bersih di 3 Kecamatan yakni 
Kecamatan Long Kali, Kecamatan 
Long Ikis dan Kecamatan Kuaro.

Asisten Perekonomian dan Pem-
bangunan Setkab Paser, Adi Mau-
lana menerangkan, hasil survei PT 
Adhikari dimaksudkan untuk memo-
tret kondisi Perumda Air Minum Tirta 
Kandilo mulai dari cakupan layanan. 

“Artinya seberapa besar wilayah 
yang sudah bisa terlayani, bagaima-
na kondisi produksi, distribusi, dan 
tarif pelayanan ke masyarakat,” urai 
Adi Maulana.

Hasilnya, dijelaskan Adi Maula-
na, ada jarak antara harapan dan 
kenyataan, sehingga Pemkab Paser 
secara perlahan akan memperbaiki. 
Perbaikan itu nantinya dituangkan 
dalm rencana bisnis (renbis) 2024-
2029.

“Alhamdulillah ini momentumnya 
tepat tahun 2023 Renbis Perumdam 
Tirta Kandilo sudah habis, nanti kita 
akan susun Renbisnya dari 2024 
hingga 2029 kita akan perbaiki per 
tahapan sesuai skala prioritas dalam 
meningkatkan kinerja Perumdam Tir-

ta Kandilo,” ungkap Adi.
Diakuinya, terdapat Non Reusable 

Water (NRW) atau air yang tidak 
dapat digunakan kembali/terbuang, 
penyebabnya mulai kebocoran pipa, 
biaya produksi yang tinggi. Hasil sur-
vei sementara berada di kisaran 40 
hingga 50 persen. 

“Angka pastinya saya belum dapat, 
tapi lebih tinggi daripada selama ini 
kita dapat. Ini termasuk untuk distri-
businya. Ini yang menjadi  prioritas 
ditangani, dan perlu segera kita laku-
kan perbaikan-perbaikan,” sambung  
Adi.

Menurutnya, jika perbaikan tanpa 
mengetahui kondisi riil justru mem-
buang-buang waktu. Penyelesa-
iannya dari tahapan perencanaan, 
Renbis, Rispam, Jakstrada, analisis 
jangkauan kebutuhan. 

“Dari ini akan kita implementa-
sikan ke beberapa action plan, dan 
yang mana lebih prioritas. Supaya 
lebih terencana, terukur dan terarah,” 
pungkasnya. (bs)

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

Sengkarut di Perumda Tirta Kandilo,         
Bupati Paser Ikut Turun Tangan

Bupati Paser, Fahmi Fadli (kanan) bersama Ketua Tim Kajian PT Adhikari, Ade Priadi 
(kiri)
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PASER - Ajang balap motor atau 
road race tingkat nasional bakal di-
gelar Pengurus Cabang (Pengcab) 
Ikatan Motor Indonesia (IMI) Kabu-
paten Paser dalam menyambut Hari 
Ulang Tahun (HUT) Kabupaten Paser 
pada Desember 2023 mendatang.

Sekretaris IMI Kabupaten Paser, 
Zulkifli Kaharuddin menyatakan, ini-
siasi olahraga balap motor itu sendiri 
mulanya hasil dari Rapat Kerja Daer-
ah (Rakerda) IMIM Provinsi Kaltim. 
Sehingga hal itu disambut baik dan 
direncanakan terwujud. 

“Hari itu langsung kami sambut, dan 
disesuaikan dengan jadwal hari ulang 
tahun Kabupaten Paser pada Desem-
ber mendatang, kita gelar antara tang-
gal 9 dan 10,” terang Zulkahar sapaan 
akrabnya, Senin (21/8/2023). 

Adapun pelaksanaan road race 
tersebut rencananya akan digelar di 
Stadion Sadurengas, Desa Tapis, Ke-
camatan Tanah Grogot. “Untuk peser-

ta kami buka dari daerah mana saja. 
Bisa dari Provinsi Kaltim, Kalsel, Kalbar 
bahkan dari daerah lain,” tambahnya. 

Sejauh ini, kata Zulkahar, pihaknya 
terkendala sirkuit balap atau rute yang 
dibutuhkan. Imbasnya, saat hendak 
berlatih, harus menggunakan ong-
kos yang lebih besar dalam memper-
siapkan segala sesuatu termasuk da-
lam pelaksanaan road race tersebut. 

“Harapannya ke depan, pemerintah 
bisa memfasilitasi kami pegiat otomo-
tif untuk dibuatkan sirkuit, apalagi Pas-
er akan menjadi tuan rumah pelaksa-
naan Porprov Kaltim 2026,” paparnya. 

Zulkahar menambahkan, dengan 
sirkuit yang akan digunakan pihaknya 
hanya bisa meminilisir terjadinya ins-
iden. “Rutenya cukup menantang, mulai 
dari turunannya, ada gundukan, lubang-
lubang, apalagi saat keluar trek langsung 
berhadapan dengan parit,” paparnya. 

Mulanya, pihaknya memiliki dua opsi 
untuk pelaksanaan road race terse-

but di antaranya jalur Jalan Jendral 
Sudirman, Tanah Grogot dan Lingkun-
gan Stadion Sadurengas. Pada akhirn-
ya, IMI Paser memutuskan memilih 
lingkungan Stadion Sadurengas den-
gan beberapa pertimbangan. 

“Kalau kita adakan di jalur 2, ban-
yak fasilitas umum pemerintah yang 
sudah cukup bagus, makanya kita 
minimalisir terjadinya kerusakan 
fasilitas umum itu,” ulasnya. 

IMI Kabupaten Paser menargetkan 
500 peserta yang akan ikut pada pelak-
sanaan road race tersebut, dengan 22 
kelas yang dipertandingkan. Harapan-
nya, banyak pembalap lokal yang turut 
terlibat. “Kami lebih fokus ke kelas lokal 
Paser, karena bagi kami event ini merupa-
kan pesta rakyat Paser jadi masyarakat 
harus merasakan apalagi pembalap dari 
Bumi Daya Taka,” tutup Zulkahar. (bs)

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

Paser Bakal Gelar Ajang Kejuaraan Road Race Nasional 
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PPU - Masyarakat Penajam Pas-
er Utara (PPU) diminta untuk tetap 
waspada dan siaga terhadap musim 
kemarau kali ini. Selain potensi ke-
bakaran, Badan Penganggulangan 
Bencana Daerah (BPBD) PPU juga 
meminta masyarakat untuk waspa-
da krisis air.

Kepala Pelaksanan BPBD PPU, 
Budi Susanto menuturkan bebera-
pa waktu belakang hingga saat ini 
masyarakat tetap harus meningkat-
kan kewaspadaan kekeringan se-
lama musim kemarau. Yang dapat 
memicu terhadap ancaman keba-
karan hutan dan lahan (karhutla), 
gagal panen, hingga kekurangan air 
bersih, utamanya di wilayah minim 
irigasi.

“Kami tetap mengacu kepada 
Informasi yang disampaikan oleh 
BMKG, nanti sampai dengan bulan 
September ini, Kita siaga kekeringan. 
Karena El Nino itu, lebih rawan nah 

efek-efek lanjutannya salah satun-
ya adalah karhutla,” jelasnya, Senin 
(21/8/2023).

Menurutnya, cuaca ekstrem kali 
ini mengakibatkan suhu panas pada 
lingkungan cukup berlebihan. Hal 
inilah yang menyebabkan mening-
katkan penguraian H2O di permu-
kaan bumi.

“Jadi ini cuaca ini panasnya eks-
trem, sehingga akan mempercepat 
untuk penguapan dan penyusutan 
air di daerah,” sebutnya.

Sebagai bentuk antisipasi, BPBD 
PPU tengah berkoordinasi dengan 
berbagai pihak untuk menyiapkan 
sumber-sumber air darurat yang nan-
tinya bisa digunakan untuk kebutu-
han masyarakat.

“Kami sudah berkoordinasi dengan 
Dinas PUPR, untuk menyiapkan su-
mur-sumur bor, yang nantinya bisa 
dimanfaatkan oleh masyarakat,” se-
butnya.

Untuk diketahui pula, ancaman 
yang sering terjadi di daerah berjuluk 
Benuo Taka selama cuaca ekstrem 
ini ialah karhutla. Tercatat, sepan-
jang Juli-Agustus ini saja, setidaknya 
lebih dari 10 lokasi terjadi karhutla di 
lahan seluas sekira 10 hektare.

Oleh karena itu, sumur-sumur bor 
itu nantinya juga bakal dimanfaat-
kan untuk keperluan pemadaman 
semisal krisis air terjadi. Sementara 
itu pula, BPBD PPU telah melaku-
kan survei lokasi dan penyiapan em-
bung-embung di walayah rawan.

“Sejauh ini tidak ada kendala yang 
Kami hadapi. Kesiapan seluruh in-
stansi dan dukungan masyarakat 
semoga ke depan bisa lebih baik 
saja untuk bersama menghadapi dan 
melalui kondisi cuaca ekstrem ini,” 
pungkas Budi. (sbk)

Penulis : Nur Robbi
Editor : Nicha Ratnasari

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Personel saat melakukan pemadaman karhutlah di PPU beberapa waktu lalu.

Waspada Kekeringan, BPBD PPU 
Persiapkan Sumber Air Darurat
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PPU - Bupati Penajam Paser Utara 
(PPU) Hamdam Pongrewa melepas 
keberangkatan sebanyak 2.496 pe-
serta lomba gerak jalan. Gelaran ini 
merupakan bagian dari semarak per-
ingatan HUT ke-78 RI 2023 ini, Senin, 
(21/8/2023).

Lomba gerak jalan ini dilaksanakan 
melalui Dinas Pendidikan Pemuda 
dan Olahraga (Disdikpora) PPU yang 
terdiri dari tingkat SD,MI,SMP/MTS, 
SMA,MA dan organisasi perangkat 
daerah (OPD). Seluruh peserta be-
rangkat dengan mengenakan berb-
agai atribut dan kostum menarik be-
rangkat mulai dari Halaman Dome 
Pemkab PPU dan berakhir di Hala-
man Kantor Setkab PPU. 

“Alhamdulilah lomba gerak jalan ini 
selain dalam rangka memeriahkan 
HUT RI, juga bagian dari wujud keber-
samaan masyarakat PPU. Kita yang 
solid, kompak dan terus bersama-sa-
ma membawa berbagai perubahan 
dan kemajuan bagi PPU yang Kita 
banggakan ini,” ujar Hamdam.

Rasa syukur itu diungkapkan se-
bab sudah sejak lama tidak ada ke-
giatan serupa diadakan. Terakhir di-
adakan, sebelum pandemi Covid-19 
dua tahun lalu.

Melalui semarak gerak jalan yang 
dengan antusias oleh para peserta 
ini, Hamdam merasakan semangat 
kemajuan daerah. Baginya, ini juga 
merupakan kado terindah menjelang 

akhir priode kepimpinannya.
“Kegiatan ini tentu menjadikan se-

mangat tersendiri bagi Kabupaten 
PPU, terlebih menambah rasa syukur 
Kita. Karena Alhamdulillah, Kabupat-
en PPU tetap aman tanpa ganggu-
an apapun serta beragam kemajuan 
dan pembangunan yang terus kita 
rasakan. Saya berharap masyarakat 
kabupaten PPU tetap kompak, solid 
dan terus menjaga daerahnya untuk 
tetap kondusif, dan ikut menjadi ba-
gian dalam memajukan Kabupaten 
PPU menjadi Serambinya Nusan-
tara,” pungkasnya. (sbk)

Pewarta : Nur Robbi
Editor : Nicha Ratnasari

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Bupati PPU Hamdam saat mengibarkan bendera tanda pelepasan peserta gerak jalan. 

Bupati PPU Lepas 2 Ribu Peserta Lomba Gerak Jalan
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PPU - Berdasarkan hasil Pleno 
Daftar Caleg Sementara (DCS) Komi-
si Pemilihan Umum (KPU) Penajam 
Paser Utara (PPU), sebanyak 355 
Bakal Calon Legislatif (Bacaleg) din-
yatakan memenuhi syarat. Sedang-
kan sisanya, yaitu 27 Bacaleg gu-
gur lantaran tidak memenuhi syarat 
(TMS).

Komisioner KPU PPU Divisi Teknis 
Penyelenggaraan Tono Sutrisno 
menyampaikan, sebelumnya tptal 
jumlah Bacaleg ada 382. Selanjut-
nya setelah menetapkan DCS, KPU 
PPU akan menerima tanggapan 
masyarakat untuk seluruh Bacaleg 
DCS ini.

“Per 19 Agustus dan sampai 
tanggal 23 itu masa pengumuman, 
sekaligus juga sampai tanggal 28 
itu masa penerimaan oleh KPU ter-
kait pemasukan dan tanggapan 
oleh masyarakat,” jelasnya, Senin 
(21/8/2023).

Adapun dari 18 partai politik (par-
pol) peserta Pemilu 2024, seluruhn-
ya memiliki Bacaleg. Nantinya, bagi 
yang tetap memenuhi syarat akan 
masuk ke penetapan daftar calon 
tetap di bulan November 2023. 

“Tanggapan masyarakat ini Kami 
perlukan, bila ada informasi atau 
temuan-temuan terkait bacaleg, mis-
alnya ada yang mungkin masyarakat 
lebih tahu ada informasi yang tidak 
memenuhi syarat,” sambungng Tono.

KPU memberi ruang masyarakat 
untuk memantau dan bisa member-
ikan masukan atau tanggapan atas 
nama-nama bacaleg tersebut. Se-
lain bisa mengecek DCS yang sudah 
dipublikasikan lewat media massa, 
masyarakat juga bisa mengecek 
data bacaleg tersebut lewat situs 
resmi kepemiluan milik KPU Kaltim 
di kaltim.kpu.go.id.

Melalui situs tersebut, masyarakat 
bisa menyampaikan tanggapan dan 
masukan atas DCS yang sudah 
ditetapkan. Selain lewat situs terse-
but, KPU juga membuka helpdesk 
pelayanan masukan dan tanggapan 
masyarakat di Sekretariat KPU PPU 
di Kilometer 9 Nipah-Nipah, Keca-
matan Penajam.

Tono menerangkan, masukan atau 
tanggapan yang diajukan bisa be-
ragam. Misal, ada masyarakat yang 
mengetahui jika ada yang masih ber-
status pegawai negeri sipil (PNS) 

dan belum mengajukan cuti. Atau 
sempat tersandung kasus ijazah 
palsu atau terpidana korupsi yang 
sempat dicabut hak politiknya usai 
pencabutan hak politik tersebut da-
lam pemilu kali ini.

Pasca tahapan ini, KPU PPU akan 
melanjutkan ke tahap penyusunan 
hasil masukan dan tanggapan mas-
yarakat. Perekapan akan dilakukan 
sesuai dengan jumlahnya yang diim-
por di Sistem Informasi Pencalonan 
(Silon).

“Kemudian kami lanjutkan dengan 
klarifikasi kepada partai politik atau 
calon yang bersangkutan, terkait 
dengan masukan dan tanggapan 
masyarakat itu,” jelas Tono.

Jika nantinya ada temuan terkait 
bacaleg yang dinyatakan TMS, maka 
akan ada tahapan penggantian baca-
leg dari parpol. Tahapan penyusunan 
daftar calon tetap (DCT) baru akan 
dilakukan pada 24 September hing-
ga pengumuman pada 4 November 
mendatang. (sbk)

Pewarta : Nur Robbi
Editor : Nicha Ratnasari

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Komisioner KPU PPU Divisi Teknis Penyelenggaraan Tono Sutrisno.

27 Bacaleg Gugur, KPU PPU Tunggu Respons Masyarakat
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SAMARINDA - Sekretaris Jenderal 
DPP PDI Perjuangan, Hasto Kristi-
yanto, umumkan pengganti Ismail 
Thomas yang terjerat kasus korupsi 
dan ditahan Kejaksaan Agung (Keja-
gung) Republik Indonesia.

Yakni, Mantan Anggota DPRD 
Kaltim, Andika Hasan yang ditetap-
kan akan mengganti Ismail Thomas 
sebagai Anggota DPR RI Dapil Kaltim 
periode 2019-2024.

“Andhika Hasan. Itu nanti yang 
menggantikan. Tadi saya sudah 
diperkenalkan,” jelas Hasto Kristi-
yanto dalam acara Rakerda III di Ho-
tel Grand Tjokro, Balikpapan, pada 
Minggu (20/8/2023).

Hasto menerangkan, proses Per-
gantian Antar Waktu (PAW) akan 
dilakukan lebih cepat  tanpa harus 
menunggu hasil sidang Ismail Thom-
as yang tengah menghadapi kasus 
korupsi. 

Sama halnya dengan status keang-

gotaan Ismail Thomas di PDI Per-
juangan, yang juga dibahas di Badan 
Kehormatan partai besutan Mega-
wati tersebut.

Secara tegas Sekjen partai pe-
menang Pemilu 2019 ini, menga-
takan bahwa pihaknya tak mem-
berikan toleransi kepada kadernya 
yang melakukan tindakan melawan 
hukum. Sanksi tegas hingga peme-
catan bisa diberlakukan oleh PDI Per-
juangan kepada kadernya yang ter-
bukti melakukan tindakan korupsi.

Sementara Andika Hasan men-
yikapi namanya yang disebut akan 
gantikan Ismail Thomas sebagai 
Legislator Senayan. Ia memilih fokus 
untuk pemenangan Pemilu 2024, ke-
timbang harus mempersiapkan diri 
gantikan Ismail Thomas. Apalagi 
dengan jabatannya sebagai Wakil 
Ketua Bidang Bappilu DPD PDI Per-
juangan Kaltim.

Namun, sebagai kader partai mon-

cong putih ia mengaku siap men-
jalankan apapun perintah partai.

“Fungsi itu (PAW) memang ranah 
partai,” dan sebagai kader, dia hanya 
akan menunggu arahan dari partai,” 
tandasnya.

Diketahui saat ini Ismail Thomas 
yang merupakan Anggota DPR RI 
Dapil Kaltim, harus mendekam di 
Rutan Salemba karena terjerat ka-
sus pemalsuan dokumen perjanji-
an untuk perusahaan tambang PT 
Sendawar Jaya pada tahun 2021. 

Andika Hasan sendiri mantan Ang-
gota DPRD Kaltim periode 2015-2019 
yang maju sebagai Calon Legislatif 
DPR RI dapil Kaltim pada Pemilu 
2019 lalu namun harus rela tak dapat 
duduk di Senayan karena kalah suara 
dari Ketua PDI P Kaltim Safaruddin, 
dan Ismail Thomas. (eky)

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari

Wakil Ketua Bappilu DPD PDI Perjuangan Kaltim, Andika Hasan 

Andika Hasan Akan Gantikan Posisi Ismail Thomas
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SAMARINDA - Untuk pertama kalin-
ya, Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) 
mengikuti 88th IFLA World Library 
and Information Congress 2023 yang 
diselenggarakan di Rotterdam, Belan-
da. Kongres ini menjadi sorotan serius 
Pemerintah Provinsi Kaltim dalam up-
aya meningkatkan perhatian terhadap 
masalah perpustakaan.

Delegasi Kaltim yang berjumlah 16 
orang dipimpin oleh Wakil Gubernur 
Kaltim, Hadi Mulyadi, dan melibatkan 
anggota Komisi IV DPRD Kaltim yang 
dipimpin oleh Akhmad Reza Fahlevi. 
Mereka bergabung dengan delegasi 
Indonesia lainnya di Gedung Alloy 
Rotterdam.

Kepala Dinas Perpustakaan 
dan Kearsipan (DPK) Kaltim, M 
Syafranuddin, yang dikenal dengan 
nama akrab Ivan, mengungkapkan 
bahwa seluruh delegasi Kaltim tel-
ah bergabung dengan delegasi In-
donesia yang dipimpin oleh Kepala 
Perpustakaan Nasional, Syarif Ban-
do. Acara yang dimulai pukul 10.00 
waktu setempat dihadiri oleh lebih 

dari 2.500 peserta dari seluruh dunia.
Presiden IFLA, Barbara Lison, mem-

buka acara kongres yang berlangsung 
di pusat kota Rotterdam. Syafranuddin 
menekankan pentingnya keikutserta-
an Kaltim dalam kongres ini sebagai 
langkah awal dalam pengembangan 
perpustakaan di provinsi tersebut.

Selama berada di Belanda, dele-
gasi Kaltim akan fokus mendala-
mi pengelolaan perpustakaan dari 

berbagai negara. “Kami akan men-
dalami pengelolaan perpustakaan 
di beberapa negara. Diskusi antar 
negara akan mencakup pembaha-
san pengalaman berbagai negara da-
lam mengelola perpustakaan,” kata 
Syafranuddin. (MK)

Sumber: Humas Dinas Perpustakaan 
dan Kearsipan Kaltim
Editor: Agus Susanto

Wagub Hadi Mulyadi Pimpin Delegasi Kaltim 
di 88th IFLA World Congress di Belanda
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SAMARINDA -  Sebagai upaya 
meningkatkan ketahanan pangan, 
Wali Kota Samarinda Andi Harun 
lakukan penanaman perdana Jag-
ung Pipil di Kelurahan Sindang Sari 
pada Senin (21/8/2023). Penana-
man jagung pipil ini Andi Harun juga 
menggandeng Kelompok Tani Sum-
ber Abadi. 

Kata Andi Harun, penanaman jag-
ung pipil ini merupakan salah satu 
langkah Pemerintah Kota (Pemkot) 
Samarinda meningkatkan ketahan-
an pangan daerah. Selain itu ini juga 
termasuk program Lahan Pertanian 
Pangan Berkelanjutan (LP2B).

Selain itu, lahan yang digunakan 
untuk menanam jagung pipil ini juga 
merupakan lahan yang telah ditentu-
kan melalui Rancangan Tata Ruang 
dan Wilayah (RTRW) Kota Samarinda.

“Jadi lahan ini sudah dikunci dalam 

rancangan tersebut,” ucap Andi Harun.
Nantinya hasil jagung pipil dari 

Kelompok Tani Sumber Abadi ini 
akan langsung diambil oleh Perumda 
Varia Niaga. Sehingga hasil tani juga 
terjamin bagi para petani. 

“Jadi nanti langsung dibeli dan di-
olah untuk pakan ternak, juga akan 
direalisasikan dalam waktu dekat,” 
ungkapnya.

Andi Harun berharap, dengan 
adanya penanaman jagung pipil ini, 
Kelompok Tani di daerah lain juga 
ikut bergerak melakukan penana-
man. Sehingga produksi jagung pipil 
di Samarinda juga meningkat. 

“Jadi dapat difokuskan sebagai 
budi daya dan produksi jagung,” pa-
parnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Ketah-
anan Pangan dan Pertanian (Ketapang 
Tani), Darham mengungkapkan nan-

tinya pihaknya akan berkoordinasi 
dengan Perumda Varia Niaga untuk 
menampung hasil tani ini. 

“Jadi jika ada kepastian yang mem-
beli maka petani mau menambah 
lahan produksinya,”ungkapnya.

Jika nantinya Perumda Varia Ni-
aga berani mengambil hasil tani, 
maka harga jual jagung pipil akan 
lebih stabil. Bahkan harga jagung 
pipil diperkirakan memiliki nilai jual 
Rp 5 ribu per kilonya. Harapannya 
bisa memperluas lahan produksi ke 
seluruh kecamatan dan kelurahan.

“Sesuai dengan perintah wali kota, 
Perumda Varia Niaga harus siap,” 
pungkasnya. (vic)

Pewarta : Viqih Jati Kusuma
Editor : Nicha Ratnasari

Wali Kota Samarinda Andi Harun saat melakukan penanaman jagung pipil di Kelurahan Sindang Sari. 

Jaga Ketahanan Pangan, Wali Kota Samarinda 
Tanam Jagung Pipil di Sindang Sari
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SAMARINDA - Komisi Pemilihan 
Umum Daerah (KPUD)  Kaltim mem-
buka laporan atau aduan masyarakat 
soal Daftar Caleg Sementara  (DCS) 
yang dinilai Tidak Menenuhi Syarat 
(TMS). Setelah menerima aduan, 
KPUD akan memverifikasi aduan 
tersebut.

Menurut Anggota Komisi Anggota 
KPUD Kaltim Mukhasan Ajib, pihakn-
ya siap menerima semua aduan mas-
yarakat terkait aduan masyarakat 
atas pengumuman DCS yang sudah 
diterbitkan. 

“Nanti jika mengenal Bacaleg terse-
but bisa memberikan tanggapannya, 
Jika ada penolakan dari masyarakat  
misalnya terkait pernah tersandung 
hukum dan dipidana baru bebas 
enam bulan misalkan, itu tidak boleh 
karena harus lima tahun ya syaratn-
ya. Atau  ada dugaan juga ijazahnya 
palsu silahkan melaporkan,” ujar Ajib 
saat ditemui di Kantor KPU Kaltim 

di Jalan Basuki Rahmat Samarinda 
kemarin (21/8/2023).

Masyarakat bisa mengadu kepada 
KPUD Kabupaten /Kota jika yang 
ingin melaporkan   Bacaleg Kabu-
paten/Kota atau ke KPUD Provinsi 
jika Bacaleg Provinsi, DPD dan DPR. 
Laporan bisa dikirim langsung ke 
Kantor KPUD Kaltim di Jalan Basuki 
Rahmad nomor 02, Kelurahan Pela-
buhan, Kecamatan Samarinda  Kota, 
Kota Samarinda Kalimatan Timur. 

“Yang melapor juga saya harapkan 
pakai indentitas asli disertai bukti 
dan si pelapor siap akan kami raha-
siakan,” lanjutnya. 

Semua laporan akan langsung 
ditelusuri kebenarannya oleh tim 
KPUD Kaltim dan jika terbukti tidak 
memenuhi syarat maka Bacaleg 
tersebut dinyatakan tidak lolos. 

“Kita akan telusuri, kalau soal se-
kolah atau ijazah misalnya kita akan 
tanya pihak sekolah,”katanya. 

Sebelumnya pihak KPUD telah 
melakukan verifikasi dan sudah ban-
yak yang digugurkan pengajuannya 
sebagai Bacaleg karena TMS, tapi 
pihaknya masih menerima jika ada 
aduan masyarakat mengenai calon 
yang telah diumumkan lewat DCS.

 “Tim kami juga telah melakukan 
verifikasi sendiri dan sudah ada be-
berapa Bacaleg yang kami gugurkan 
karena tidak memenuhi syarat, tapi 
tidak menuntut kemungkinan ada 
informasi yang terlewat “ ungkapnya. 

Nanti jika semua laporan dan tang-
gapan masyarakat telah terkumpul, 
semua hasil laporan akan dibahas 
dalam sidang pleno KPUD. 

“Nanti semua hasil kita akan ple-
nokan pada 3 November mendatang, 
jika terbukti tidak memenuhi syarat 
pastinya tidak lolos,” tutupnya. (han)

Pewarta : Hanafi 
Editor : Nicha Ratnasari

Anggota Komisi Anggota Komisi Pemilihan Umum Daerah (KPUD) Kaltim Mukhasan Ajib

KPUD Kaltim Buka Layanan Aduan  Masyarakat Soal DCS
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SAMARINDA - Cuaca Samarinda 
akhir-akhir ini sangat panas, namun 
yak berpengaruh bagi Yakub yang 
merupakan penyandang disabilitas 
untuk tetap berkeliling mengenda-
rai motor roda tiganya mengantar-
kan dokumen kependudukan  yang 
diambilnya dari Dinas Pendudukan 
Dan Catatan Sipil (Disdukcapil) Sa-
marinda. 

Ya, Yakub adalah seorang kurir 
Disdukcapil Samarinda yang seti-
ap harinya bertugas mengantarkan 
dokumen kepada masyarakat. Mis-
alnya,  KTP, KK dan dokumen fisik 
lainnya.

Yakub yang ditunjuk menjadi ketua 
koordinator kurir Disdukcapil ini, seti-
ap harinya membagi tugas bersama 
20 orang anggotanya yang juga ber-
profesi sama dengannya. 

“Semuanya dibagi untuk pengan-
taran wilayah agar tidak kesusahan 
dalam mengantar. Ada yang khusus 
di Samarinda seberang dan ada yang 
di Samarinda kota,” terangnya. 

Untuk nilai tarif antar  KTP, KK dan 
dokumen lainnya tergantung jarak 
tempuh. “Tarifnya dari Rp 20 ribu 
hingga Rp 50 ribu, tergantung jarak. 
Kawan-kawan biasanya bawa 6 ber-
kas, kalau produksi banyak biasanya 
lebih,” ungkapnya. 

Dulu sebelum bekerja sebagai 
kurir,  Yakub mengaku sangat sulit 
mencari pekerjaan dengan keadaan 
atau kondisi fisiknya yang terbatas. 
“Kami sangat kesulitan untuk men-
cari uang buat keperluan rumah, ba-
yar sewa rumah dan biaya sekolah 
anak,” akunya. 

Namun setelah adanya kerjasa-
ma antara Persatuan Penyandang 
Disabilitas Indonesia (PPDI) Sama-
rinda dan Disdukcapil akhirnya para 
disabilitas banyak terbantu.

“Dalam satu hari kami bisa 
mendapatkan Rp 200 ribu  hingga 
Rp 300 ribu, tergantung banyaknya 
antaran,” ujarnya. 

Yakub pun tak menampik jika dirin-
ya kerap menemukan banyak kenda-
la setiap harinya dalam menjalankan 
tugasnya. Misalnya, faktor cuaca, 
banjir,  kondisi jalanan yang sempit 

dan lainnya. “Biasanya kami menel-
pon orang yang bersangkutan buat 
keluar pergi ambil,” katanya. 

Dengan kondisi kehidupannya se-
karang ini, Yakub mengaku sangat 
bersyukur dan sangat berterima 
kasih  kepada pemerintah Kota Sa-
marinda. 

“Kami berharap  pemerintah kota 
bisa membuka peluang buat bekerja 
di tempat lainnya seperti di kantor 
atau lainya agar semua disabilitas 
seperti kami ini dapat bekerja,” pin-

tanya. 
Selain itu,   Yakub turut berharap  

kepada  penasehat  PPDI Samarin-
da ini agar mampu menjadikan kot 
Samarinda sebagai kota yang ramah 
dengan kaum disabilitas melalui pro-
gram pemberdayaan kaum disabili-
tas dapat digencarkan oleh semua 
instansi hingga tingkat kelurahan 
dan kecamatan. (han) 

Pewarta : Hanafi 
Editor : Nicha Ratnasari

Yakub, Si Kurir Disabilitas  Pengantar Dokumen 
Kependudukan di Kota Samarinda 

Yakub Tato dengan motor roda tiganya.
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SAMARINDA - Seorang bocah 
perempuan yang masih duduk di 
bangku kelas 4 Sekolah Dasar (SD) 
di Samarinda mengalami nasib tak 
mengenakan. Pasalnya ia menjadi 
korban cabul seorang kakek berusia 
71 tahun yang merupakan wakar di 
salah satu Sekolah Menengah Keju-
ruan (SMK) di Samarinda. 

Pencabulan itu dialami bocah 
tersebut pada Kamis (17/8/2023) 
lalu sekitar pukul 09.00 wita. Kala itu, 
bocah perempuan tersebut tengah 
bermain di lingkungan SMK tempat 
orang tua korban dan kakek 71 tahun 
itu bekerja. 

Saat hendak mendatangi orang tu-
anya, tiba-tiba saja korban dipanggil 
oleh pelaku untuk mengobrol seben-
tar. Dengan polosnya, korban pun 
mendatangi pelaku tanpa ada rasa 
curiga. 

Namun, saat duduk di sebelah kor-

ban, tiba-tiba saja pelaku langsung 
meraba dada korban sembari men-
gucapkan hal tak senonoh. Tak sam-
pai situ, korban kemudian diminta 
berbaring oleh pelaku. 

“Kemudian pelaku memegang area 
sensitif korban,” ucap Ketua TRC PPA 
Kaltim, Rina Zainun saat dikonfirma-
si awak media, Senin (21/8/2023).

Sesudahnya melancarkan aksi be-
jatnya, pelaku kemudian memberi-
kan uang kepada korban senilai Rp 
30 ribu. Tujuannya, agar korban tidak 
memberitahukan perbuatannya ke-
pada siapa pun. 

“Setelah itu, korban lari ke orang 
tuanya sambil menangis. Ditanya 
kenapa nangis, si anak cerita kalau 
habis dicabuli,” ungkapnya. 

Pelaku yang takut ketahuan kare-
na melihat korban berlari sambil 
menangis itu, pun langsung meny-
usul bocah malang tersebut. Na-

mun, ibu korban yang kadung men-
getahui perbuatan pelaku langsung 
menanyakan kebenarannya. 

“Pelaku sempat ngelak. Ibu korban 
langsung menghubungi suaminya. 
Sesampainya suaminya di sana 
pelaku langsung ditanya dan akh-
irnya mengaku,” jelasnya. 

Tak pikir panjang, orang tua kor-
ban langsung membawa pelaku ke 
Mapolsek Samarinda Kota untuk di-
proses lebih lanjut. 

“Pelaku sudah diamankan. Orang 
tua korban juga sudah dimintai ket-
erangan,” sebut Rina. 

Untuk bukti pendukung proses 
penyelidikan, korban juga telah diba-
wa ke rumah sakit guna menjalani 
visum. 

“Uang 30 ribu yang korban terima 
dari pelaku juga sudah diamankan 
polisi sebagai bukti pendukung,” 
pungkasnya. (vic)

ILUSTRASI 

Bocah SD di Samarinda Jadi Korban Cabul Kakek 
71 Tahun, Beri 30 Ribu Agar Tak Ketahuan 
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